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#206  Вторая встреча с Богородицей. Уникальные диалоги с участниками

Зума и православным священником.

02 февраля 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Владимир  Гольдштейн  -  администратор  проекта  «Кассиопея»,  журналист,

ведущий радио «Народная волна Чикаго», Чикаго, США;

Отец Михаил - священник Апостольской Православной Церкви;

Фантом Богородицы Девы Марии;

Мирах  Каунт  -  представитель  планеты  Бурхад,  ученик  Иисуса  Христа,

хранитель христианского эгрегора;

ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;

МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;

Участники конференции из Зума.

 

00:22  Фантомы  Богородицы.  Омрачение  ума.  Молитвы  Богородице.

Четыре ипостаси проявления Девы Марии.

Владимир:  Мы сейчас уже начнем общаться,  всех вас приветствую! У нас в

гостях  Отец  Михаил  Ципис  —  священник  Апостольской  Православной  Церкви.

Здравствуйте, Отец Михаил!

Отец Михаил: Добрый день! А меня слышно?

Владимир: Да,  Вас  слышно,  Отец  Михаил.  С  нами  Ирина  Подзорова.

Здравствуйте, дорогая Ирина! И, пожалуйста, представьте официально нашу гостью.

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Здравствуйте,  дорогие  телезрители!

Здравствуйте,  Владимир,  Михаил  и  все,  кто  нас  сейчас  смотрит!  Сегодня  у  нас

конференция по вопросам христианства, и рядом со мной присутствуют Мирах Каунт с

планеты  Бурхад,  известный  как  Архангел  Гавриил,  уже  хорошо  вам  знакомый  по
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предыдущим видео, а также фантом Марии Богородицы. Что такое фантом? Это часть

ее Духа, которая пришла сюда в одном из своих проявлений. Почему она не может

прийти  полностью?  Потому  что  она  занята  контактами  с  другими  людьми  и  с

представителями  других  цивилизаций.  Сама  она,  ее  сознание  сейчас  находится  в

Духовном мире, т.к. она не воплощена.

И, конечно же, рядом со мной мои кураторы: ЛиШиони с планеты Шимор и

МидгасКаус с планеты Эслер. Они вас все приветствуют!

Максим: Да, с вами также присутствую я, меня не видно, я сбоку нахожусь,

чтобы  вам  не  мешать.  Всем  привет!  Меня  зовут  Максим  Русан,  я  являюсь

руководителем проекта «Кассиопея».

Владимир: Здравствуйте еще раз!

Отец Михаил: Добрый день!

Владимир: Как только Ирина представила нашу гостью, у нас сразу наладилась

связь, причем я не шучу, наладился звук, и теперь все включилось, так же неожиданно,

как  прежде  выключилось,  и  теперь  Отец  Михаил  нас  всех  слышит,  так  что  жизнь

окончательно наладилась. Я Вас приветствую, и теперь я хочу в начале нашей встречи:

«Пресвятая  Владычица  моя  Богородица,  святыми  Твоими  и  всесильными

мольбами отжени  от  мене,  смиреннаго  и  окаяннаго  раба  Твоего  уныние,  забвение,

неразумение,  нерадение,  и  вся  лукавая  и  хульная  помышления  от  окаянного  моего

сердца и помраченнаго ума моего, и погаси пламень страстей моих, яко есмь нищ и

окаянен.  И избави  мя от  многих и лютых воспоминаний и предприятий,  и  от  всех

действий  злых  свободи  мя.  Яко  благословенна  еси  от  всех  родов,  и  славится

пречестное имя Твое во веки веков. Аминь!»

Отец Михаил: Аминь!

Ирина: Аминь!

Максим: Аминь!

Владимир: Большое спасибо, мы приветствуем тебя, Мария! И я прошу, если

можно, прокомментировать эту молитву и перед всеми вопросами, перед всем, что мы

будем  обсуждать,  прошу  тебя  сказать  нам  все  то,  что  ты  сама  считаешь  нужным

сказать.

Ирина: Она говорит: «Я приветствую тебя Владимир, тебя Отец Михаил и всех

присутствующих!» Максима она уже поприветствовала. «Я слушала через восприятие

контактера  Ирины,  как  ты  читал  эту  молитву,  причем  Отец  Михаил  повторял  ее

мысленно, вы как в едином Духе были. Действительно, здесь говорится об обращении



ко  мне  для  того,  чтобы  не  просто  попросить  меня  о  помощи,  а  для  того,  чтобы

прославить меня. Это такая форма любви, и я хотела сказать, что слова этой молитвы

очень дороги для меня, потому что в ней состоит просьба об избавлении от омрачения

ума.  Омрачение  ума  —  это  по  современным  эзотерическим  представлениям,

характерным для вашей эпохи, является  низковибрационным состоянием различных

ментальных конструкций вашей Души, которое делает невозможным правильный путь

в Свете Бога на Земле».

Владимир: Сначала  я  хочу  все-таки  дать  слово  нашему  уважаемому  гостю,

Отец  Михаил,  пожалуйста,  Вы,  несомненно,  можете  высказать  свою точку  зрения.

Отец Михаил извинялся и спрашивал, может ли он свою точку зрения донести нам и

фантому Девы Марии, и я сказал, что, безусловно, да. Прошу!

Отец Михаил: Добрый день, дорогие друзья! Я всех вас искренне приветствую,

очень  рад,  что  вы имеете  такой большой особый интерес  к  этой личности.  Я хочу

заметить, что высота и масштабы личности Девы Марии, я думаю, к сожалению, по сей

день еще не осознаны человечеством. Ее высота и масштабы, я скажу как священник,

если мы веруем в Отца и Сына, и Святого Духа, и для нас самое главное, кому мы

поклоняемся и во время богослужения в церкви, и вообще в Душе, эта Святая Троица:

Бог Отец, Бог Сын и Бог Дух Святой.

Но я открою вам маленькую статистическую тайну,  может быть, вы этого не

знаете, но будет вам, наверное, интересно: 20-25% богослужебных текстов, записанных

в церковных книгах, посвящены Богородице Деве Марии. И очень интересно, что мы

имеем три личности в Едином Боге:  Бог Отец,  Бог Сын и Бог Дух Святой,  а  Дева

Мария  — это четвертая  личность,  которая  имеет  совершенно  особое  поклонение  в

церкви. И я скажу вам, что Пресвятая Владычица моя Богородица, святыми твоими

всесильными мольбами… Обратите внимание: мы говорим Пресвятая Владычица, то

есть мы ее признаем своей Владычицей. Я как служитель вам скажу, что я считаю себя

не  только  рабом  божьим  в  хорошем  смысле  рабом,  конечно,  не  надо  это  слово

обыгрывать или утрировать, так вот я себя считаю и служителем, и рабом Девы Марии

в том числе.

И вот вы представьте себе такой образ: ее называют «Невеста Неневестная», это

очень  интересное  сочетание,  ее  называют  «Золотая  ручка,  дающая  нам  манну

небесную».  Представьте  себе  маленькую  ручку,  женщина,  я  ее  называю  женщина,

потому  что  она  женского  рода,  рост  у  нее  был  метр  шестьдесят  пять.  И  вот  эта

маленькая  ручка  питает  всю  Вселенную!  Она  предстоит  пред  Святой  Троицей,



получает сугубую благодать как Высшая Херувимов и Серафимов, и как помощник

Спасителя, как Спасательница генеральная, участвует в Его спасении.

Я хочу сказать, не очень утомляя вас, и чтобы вы имели представление, Дева

Мария  имеет  необыкновенные  четыре  ипостаси  своего  проявления:  Она  Невеста

Неневестная всему Богу — Отцу, Сыну и Святому Духу, потому что через нее пришел,

воплотился Сын Божий. Богу Отцу она дочь, Богу Сыну она мама, Богу Духу Святому

она  как  сестра.  И представьте  себе:  одновременно  она  и  дочь,  и  мать,  и  сестра,  и

невеста, и Бога невеста. Представьте себе вот такую сложнейшую конструкцию в этих

всех вопросах,  поэтому я  хочу вам сказать,  что  я очень  рад,  что  вы интересуетесь

масштабами этой личности, ее мощь духовная настолько сильна, что дьявол не может

принять ее образ, он может даже притвориться Иисусом Христом или Ангелом Света,

но никогда не может принять образ Девы Марии, поскольку это ему запрещено Отцом,

Сыном и Святым Духом. Вот в общих чертах.

Спасибо вам большое за интерес к этой личности, но не скрою, не хочу излишне

говорить  о  своей  биографии,  но  не  хочу  быть  излишне  скромным,  скажу  вам

откровенно: я лично с ней знаком. Она лично питает ко мне особую симпатию, и у

меня в молодости был случай, когда я еще не был священником. Однажды мы с одной

женщиной  поспорили  о  некоторых религиозных  догматах,  она  греко-католик,  была

очень верующим человеком, а я православный, и я немножко на нее обиделся, она на

меня, ее звали Стася. Это было в Киево-Печерской лавре, она пошла и начала на меня

жаловаться Пресвятой Богородице: «Он меня обидел». И тут слышит, она ей говорит:

«Не надо на него обижаться, он - мое чадо». И вы знаете, она пришла и мне это потом

рассказала. Покров Богородицы я чувствую всю свою жизнь, я ей служу искренне и

очень  оберегаю  ее,  скажем,  имидж.  И  поэтому  я  очень  ревностно  отношусь  к  ее

личности. Спасибо за внимание! Помоги, Господи!

Владимир: Спасибо большое, Отец Михаил!

 

12:05  Демоны  и  низковибрационные  Духи.  Яхве.  Сыновья  Бога.

Первородный  сын.  Плазмоиды.  Причины  неприятия  церковью  идеи

перевоплощения  Душ.  Александр  Аксенов.  Илья  Пророк  и  Перун.  Сатана.

Пикран,  Бурхад.  Созвездие  Лебедя.  Генетический  материал  человека.  Цель

воплощения.

Максим:  Подождите,  подождите!  У  меня  возник  очень  интересный  вопрос.

Было  сказано,  что  не  может  дьявол,  по-нашему  это  низковибрационные  сущности,



принимать образ Девы Марии, когда они приходят к людям. Могу я спросить у Девы

Марии  у  самой,  действительно  ли  это  так  и  если  это  так,  то  почему?  Могут  ли

низковибрационные сущности, плазмоиды принимать образ Девы Марии?

Ирина: Именно плазмоиды или демоны? Это немножко разное.

Максим: Демоны. Мы говорим о демонах.

Ирина: Невоплощенные?

Максим: Да, образы.

Ирина: Вообще, что такое демон? Это тоже Дух, но он находится на низком

уровне своего духовного развития, естественно, не имеется в виду интеллектуальное

развитие  или  еще  какое-либо.  Но  он  находится  не  в  воплощении,  то  есть  он ни  к

какому телу совсем не прикреплен. По терминологии некоторых христианских святых,

существуют  сущности,  так  называемые эфирные существа,  в  которых воплощаются

демоны, это как раз терминология Ирины Подзоровой и вообще Межзвездного Союза,

они называются плазмоидами.

Демон может  быть прикреплен  к  такому тонкоматериальному телу,  тогда  он

будет низким плазмоидом или он может быть вообще без тела,  просто бестелесный

Дух. Может ли принимать мой образ? Дело в том, что демон, вообще, как любой Дух

или плазмоид, может принять любой образ, но, если он его помнит. То есть некоторое

представление обо мне он может иметь,  например,  от иконы, через  людей,  демоны

могут  через  глаза  людей  смотреть  на  окружающие  их  предметы  так  же,  как  и

плазмоиды, это одна из форм контакта, и они могут воспринимать мой образ, который

нарисован,  написан  на  многих  иконах,  могут  представиться,  но  конкретно  мою

энергию, мою вибрацию они естественно не могут подделать.

Здесь Михаил, действительно, мое любимое чадо, но я хочу подчеркнуть, что я

так отношусь непосредственно ко всем детям Бога. Ребенок Бога, дитя Бога — это и

мой ребенок. Почему я так чувствую? Потому что, воплотив Христа, я его признала

Богом, а раз я ему была одновременно матерью, то я этим усыновила и удочерила,

можно сказать, всю Вселенную.

Чем отличается Первородный Сын Бога Иисус Христос от других сыновей Бога,

которыми вы являетесь, и я, и все мы, и даже демоны? Да, они тоже сыновья Бога так

же, как и Ангелы. «А чем же тогда отличается Христос?» - спросите вы. Тем, что он

Первородный  Сын.  Что  такое  Первородный  Сын,  и  как  можно  быть  вне  времени

Первородным?  Ведь  каждый  Дух  рожден  вне  времени.  Имеется  в  виду,  что  до

возникновения всех Духов, до рождения всех Духов в лоне Отца-Бога, осознал себя



первым Дух,  который стал известен вам как Машиах или Христос по-гречески, или

Яхве, только он был еще раньше, это тоже был Дух моего сына, но в ином теле, из

иного  мира,  что  вам уже  известно.  И Первородность  его  заключается  в  том,  что  в

недрах  его  Духа…  очень  трудно  земным  языком  передать,  но  если  очень  просто:

большее количество Света, Воли Бога и его свобода воли, она у него, несомненно, есть

и всегда направлена к добру, даже когда он воплотился в тело, то нисколько не свернул

с пути Света, несмотря на проявление инстинктивной природы, которую Святые Отцы

назвали человеческой природой.

Но эта способность в самых мельчайших проявлениях своих мыслей и волевых

движениях своей Души идти по пути Света, невзирая ни на какие внешние препятствия

и не потому, что он таким был рожден или по принуждению, а по своей свободе. Эта

направленность свободы постоянно к Свету — это и есть Первородность.

Поэтому, когда я его воплотила, естественно признала Богом, я же знала его на

той планете, которую вы называете Тумесоут, только я там была его родственницей в

ином качестве, земляне его называли Яхве, Яахве, такой звук: сначала Я, потом А, Я-а.

Он  прилетал  на  Землю  в  ином  теле,  но  я  тоже  была  рядом  с  ним,  а  на  Земле  я

воплотилась  сама  для того,  чтобы воплотить  его.  Эта  была моя  миссия.  И именно

поэтому  я  считаю  каждого  человека  на  Земле  и  не  только  своим  чадом,  своим

ребенком, потому что по мере того, как он усыновляется Богу, начинает принадлежать

и мне. Принадлежать -  ни в коем случае  не понимайте,  как рабство,   -  это высшая

свобода в Духе.

Владимир: Огромное  спасибо,  Мария!  С  нами  сейчас  священник

рукоположенный Апостольской Православной Церковью Отец Михаил. Может быть,

ты хотела бы ему сейчас что-то сказать, передать что-то лично ему.

Ирина: Я не знаю, насколько могу здесь говорить о личных вещах его Духа.

Владимир: Ну, тогда то, что можно было бы знать и для него, и для нас, что не

является чем-то приватным.

Ирина: Что  не  является  личной  информацией?  По  вашей  терминологии  он

является  одним  из  моих  контактеров,  но  не  только.  Главный  его  куратор,  в

христианском эгрегоре по крайней мере, Михаил, я буду говорить языком, привычным

для  данного  общества.  В  христианском  эгрегоре  Отец  Михаил  —  контактер,  его

основной  куратор,  его  Небесный  покровитель,  естественно,  Архангел  Михаил.  Он

является  покровителем очень  многих священников,  так  как  священник  -  это всегда

воин  Духа,  воин  Духовного  Света.  И  я  тоже  являюсь  по  вашей  терминологии  его



куратором, но это началось гораздо раньше, чем он пришел к религии,  так как был

период, когда он ее отрицал как неверующий.

Это был период отрицания какой-либо формы религиозности на Земле, их очень

много,  вообще  идея  Бога  в  нем  была,  но  сначала  он  признал  идею  Бога,  что  он

существует,  а  потом  он  пришел  в  определенную  религию.  В  этом  ему  помогли,

естественно,  те  обстоятельства  жизни,  в  которых  он  чувствовал  помощь  своих

Ангелов, Наставников, чувствовал мою поддержку, чувствовал Иисуса Христа.

Она  мне  сейчас  показывает,  что,  когда  он  был  во  сне,  в  Астрале,  как  вы

говорите,  Иисус  Христос  вступал  с  ним  в  контакт,  делился  с  ним  информацией,

энергией,  и  это помогло ему прийти на  истинный путь.  Он сомневался,  в нем был

период борьбы, когда он отрицал все, но тот Свет, который есть в Иисусе Христе, он

распознал единым с собой. Он знает, о чем я говорю.

Отец Михаил: Да, абсолютно, правда, я ведь в 24 года только покрестился.

Ирина: Она мне сейчас говорит, что вера раньше крещения образовалась.

Отец Михаил: В 18 лет я начал заниматься вообще вопросом смысла жизни и

духовности, а крестился только в 24 года, вот уже 40 лет в этом году, как я крещенный.

Ирина: Вот Она мне сейчас говорит, что был период до обретения веры, был

какой-то атеизм или материализм.

Отец Михаил: Конечно, был атеизм,  безбожие, бурная греховная молодость,

все это было.

Ирина: Если говорить уже о происхождении его Духа, я могу сказать об одном

из значимых его воплощений на Земле, если это интересно ему и здесь уместно.

Отец  Михаил: Видите  ли,  я  не  верю  в  перевоплощение,  а  если  Вы  хотите

сказать,  на  кого  я  могу  быть  похож  в  этом  фантомном  Вашем  изложении,  то,

пожалуйста, буду очень рад послушать.

Ирина: Она  будет  сейчас  о  перевоплощении  говорить:  «Понимаешь  ли,

Михаил,  дело  в  том,  что  идея  метапсихоза или  перевоплощения,  очень  серьезно

рассматривалась древними отцами и была отвергнута по двум основным причинам. Я

их назову еще раз. Мирах Каунт уже говорил Ирине об этом, и она передавала, но я их

назову.

Первая  причина  — это тесная  связь  идеи  перевоплощения  Души человека  с

древними  религиозными  языческими  представлениями  о  перевоплощении  в  тела

животных.  То  есть  очень  многие,  Климент  Александрийский,  например,  и  другие

святые  отцы  критиковали,  подвергали  отвержению  эту  идею  из-за  представлений,



которые были характерны для языческих культов, религий о том, что Душа человека

перевоплощается в животное, и соответственно говоря, наоборот. Почему были такие

идеи?  Как  уже  передал  Межзвездный  Союз  Ирине,  его  представители,  например,

МидгасКаус,  который  сейчас  здесь  тоже  присутствует,  этого  на  самом  деле  не

происходит.

Действительно,  языческие  религии  в  этом  смысле,  можно  сказать,

заблуждались. У вас человеческий рассудок привык все разделять на заблуждение и

истину,  это  такая  характерная  особенность  человеческого  рассудка  в  третьем

измерении. Я нахожусь в Духовном мире, и у меня некоторое другое восприятие всего

этого.

В заблуждении, что Душа человека воплощается в животное, и животная Душа

воплощается в человека, я вижу изложение духовной истины в этой форме. Именно

какой истины? Языческие религии очень часто были основаны на поклонении Духам

природы, которые называются плазмоидными цивилизациями. Те древние боги очень

часто были обожествленными представителями Духов мест, природы и так далее. Чем

занимаются Духи природы, и  кто это вообще? Из христианства  практически выпал

этот народный фольклор, но он сохранился, например, в исламе, там они называются

джиннами. То есть это существа, как я уже говорила, состоящие из тонкоматериальных

энергетических  структур.  В  отличие  от  физического  тела  они  имеют  меньшую

плотность.

Ваша физика на настоящем этапе практически не занимается изучением этой

формы жизни, а это такая же форма жизни, как и белковая, только она основана не на

органике, не на химических, органических процессах, а на энергетических, то есть это

такое же тело, просто иной формы, иной плотности.

Кто в этих телах живет, и кто в них воплощается? Все дело в том, что видов

плазмоидных цивилизаций в десятки раз больше, чем плотноматериальных, которых

вы называете гуманоидами, но это, как люди. Просто люди живут на разных планетах,

как в разных странах, так Бог и сотворил на разных планетах возможность для жизни.

Дело в том,  что для Бога-Отца,  которого я лично чувствую и вижу даже сейчас,  и

нахожусь в единстве с ним, для него смысл любого творения заключается в жизни.

Смысл творения любой звезды заключается в жизни на ней или рядом с ней, или

в ней,  если это представитель  плазмоидов.  В звездах живут  существа  -  это как раз

звездные плазмоиды, только они там иной формы. На Земле они тоже есть.

Аристотель и вслед за ним и другие представители древнегреческой философии,



а  также  первые  христиане  проповедовали  учение  о  четырех  стихиях.  Даже  еще

Парацельс  взял  это  учение.  У  каждой  стихии  есть  свои  покровители  в

тонкоматериальном мире, так называемые плазмоиды. Так вот эти плазмоиды могут

быть совершенно разных видов, в десятки раз их миры более разнообразны, чем миры

планет даже других Галактик.

Что  касается  того,  какие  это  существа,  добрые  они  или  злые,  Ангелы  или

демоны, это как я уже сказала, виды тел, в которые могут воплощаться, прикрепляться

к ним посредством жизненной силы, Духи совершенно разных уровней, как демоны,

так  и  Ангелы,  и  средние  Духи,  которые  проходят  свой  опыт  жизни  в  таких

нефизических  мирах,  там тоже есть  свой опыт жизни.  Так вот срок существования

тонкоматериального тела может намного превышать время жизни физического тела, и

поэтому те плазмоиды, которые живут в этих телах, тоже, раз это Духи, тоже разумны,

просто  они  в  иных телах  и  застают  много  поколений  людей -  такое  бывает  среди

плазмоидов, просто они живут в параллельных мирах.

Например,  вы  сидите  и  рядом  с  вами  он  может  находиться,  но  вы  его  не

чувствуете, и он вас не чувствует, если на вас не настроится. Есть среди людей особо

чувствительные к  этим плазмоидам,  к их излучениям,  энергиям,  к их присутствию.

Таких называли обычно медиумами, сейчас обычное название: медиум, контактер, в

древности их называли шаманами, было много разных названий, жрецы и так далее.

Среди  плазмоидов  есть  те,  кто  особо  чувствителен  к  миру  людей,  и  они

устанавливали  с  ними  контакты,  на  этих  контактах  были  построены  языческие

религии, то есть те, которые были в народах до принятия христианства. А так как одна

из функций, из ролей плазмоидов, которые возложены на них Богом, — это творение

Душ  животных,  групповых  Душ  насекомых,  например,  растений,  управление

стихиями,  у них тоже есть  свои задачи в  Мироздании,  во Вселенной,  возложенные

Богом.

Ничто во Вселенной не существует просто так, все имеет свой смысл. Так вот

существование этих плазмоидов на Земле, если мы берем земные формы, это, в том

числе  сотворение  Душ животных.  А вы знаете,  какая  Земля богатая  разнообразием

форм  биологической  жизни.  Поэтому  те  плазмоиды,  которые  сотворяли  Души

животных,  передавали  своим древним  жрецам,  контактерам  знания  о  том,  что  они

вкладывают  энергию  в  животного,  а  контактеры  с  позиции  своего  восприятия,

воспринимали это, как они Душу вкладывают в человека, что как будто человеческая

Душа перевоплощается. Христианские проповедники, святые отцы не стали разбирать



причину плазмоидов, это не было их задачей — это была первая причина отвержения

перевоплощения.

Вторая причина, на мой взгляд, еще более веская, чем такое понятие о Душах.

Она состоит в том, что Отцы церкви видели, что в религиях, в которых проповедуется

перевоплощение, а они были знакомы с этими религиями, люди очень часто говорят

так: «В этой жизни, в этом воплощении я буду вести материалистический образ жизни,

то  есть поддаваться  своим страстям,  а  то,  что  я приобрету этим грехи или низкую

карму (такое выражение было уже впоследствии), я когда перевоплощусь, все равно

этого помнить не буду, и за меня эти последствия будет переживать другой человек, в

которого вселится моя Душа», - они ведь знали о блокировке памяти.

Христианские  проповедники,  познакомившись  с  этим  воззрением,  решили

запретить,  во-первых,  книги,  Апокрифы,  в  которых описывалась  инкарнация,  такие

были  и  есть,  они  переведены,  чтобы  сосредоточить  внимание  человека  на  одной

жизни, что будет после, указали словом «вечность». И это ни в коем случае не является

заблуждением  даже  с  позиции  того,  что  перевоплощение  существует,  но  оно

существует  после вечности.  Апостол Павел  написал:  «Человеку надлежит  однажды

умереть, и потом суд». Действительно, оно так и есть.

Нужно вспомнить о том, что такое человек в христианской парадигме сознания:

человек  — это  соединение  тела,  Души  и  Духа.  И,  действительно,  вы как  человек,

который существует здесь и сейчас, никогда больше существовать не будет. То есть

сам  человек  живет  один  раз,  потому что  тело,  из  которого  он  выйдет,  перейдет  в

стихии Земли.

Во-первых,  когда  Дух  воплощается,  он  облекается  плотью,  воспринимает

элементы тела из окружающей природы и потом достраивает его,  берет из энергий

плазмоидов  Земли,  которые  управляют  стихиями,  создавшими  элементы.  И  после

выхода из воплощения и расставания Души с телом, как это называет христианство,

тело  просто  распадается  на  элементы  и  возвращается  обратно  в  природу  к  тем

плазмоидам, которые строят из него иные тела.

И  Дух,  даже  если  воплотится  опять  на  Земле,  не  на  другой  планете,  не  в

плазмоидной  цивилизации,  потому  что  Дух  человека  может  и  там  воплотится,  и

принять иную плоть, но этого человека как совокупности тела, Души и Духа уже не

будет, он соединится с иным телом, поэтому тот человек жил один раз".

Отец  Михаил: Понятно.  У  меня  к  Вам  маленькая  очень  короткая  ремарка,

комментарий.  Все,  что  Вы  сейчас  говорите,  очень  созвучно  с  учением  Василида,



Валентина  и  Маркиона, и,  кстати  сказать,  их  труды  действительно  были

ликвидированы, гностики первого, второго, третьих веков были ликвидированы, и мы

знаем  о  них  только  по  критическим  трудам  Иринея,  богословов  христианских  и

прочих,  а  что  касается  многих  обителей,  Христос  сказал:  «У моего  Отца  обителей

много». Понимаете, в чем дело, Ирина, я не хочу критиковать все, что вы говорите, я

Вам скажу так: "Я оставляю это на суд Всевышнего".

Я хочу сказать, что мы сконцентрированы на одной важной цели — спасении

собственной  бессмертной  Души,  и  поэтому  Святые  отцы  просто  сосредоточили,

сделали короткий узкий коридор нам, и я принял этот узкий путь. Христос говорит:

«Надо идти узким путем», - хотя знания они очень расширяют, а умножающий знания

умножает спор. Знаете, я не против, но я не невежда и не какой-то человек, который

желает быть и держаться только одной какой-то точки зрения, я с удовольствием Вас

слушаю,  в  каком-то  смысле  это  подогревает  мое  воображение,  питает  мое  тайное

знание, с которым я не очень делюсь с людьми, и прочее другое.

Я  хотел  спросить,  а  Максим  Русан  удовлетворен  Вашим ответом,  что  образ

Божьей  Матери  плазмоиды  могут  принять,  в  серьезном,  так  сказать,  варианте?

Понимаете, как бесы делают и плазмоиды?

Максим: Конечно, удовлетворен, Отец Михаил.

Отец Михаил: Видите, бесы как делают? Они приходят и говорят: «Я - Иисус

Христос, поклонись мне!» Бесы пришли и сказали: «Я - Божья Матерь»…  Понимаете?

В этом разница.

Максим:  Отец Михаил,  могу я немножко добавить? Я частенько общаюсь с

демонами, мы с Ириной работаем с разными структурами. Вы не поверите, ощущение

от сегодняшней конференции и ощущения от присутствия демонической структуры

совершенно разные. Я сижу сейчас в благости.

Я  сегодня  целый  день  занимался  ремонтными  работами,  у  меня  рабочие,

которые, к сожалению, на русском языке не разговаривают. Весь день я находился в

среде, которая меня должна была зарядить этим, но попав на конференцию, я чувствую

благость. Когда я общаюсь с демонами, меня тянет постоянно куда-то, у меня мысли

старые: «А не вернуться ли к старым друзьям, а не соскучились ли по мне старые мои

друзья-алкоголики?» или «А помню, как я очень хорошо и мило проводил время в

банях с друзьями».

Таких  мыслей  сейчас  у  меня  нет,  и  я  чувствую  себя  в  полной  благости  и

абсолютно сижу без страха и без сомнения. Когда я общаюсь с демонами, нутро все



выворачивается,  хочется защититься от чего-то,  появляются какие-то страхи, сердце

начинает  сильно  биться,  мысли  какие-то  лезут.  Отец  Михаил,  нет  сейчас  такого

ощущения! Рядом с демоном становишься демоном.

Отец Михаил: Так  не  удивительно,  тут  же присутствует  сам  Отец  Михаил,

который призвал Божье благословение на эту беседу!

Ирина: Я  тоже  подтвержу,  действительно  мы  общаемся  с  самыми разными

людьми,  и  Владимир,  наш  общий  друг,  тоже  знает  о  том,  с  какими  людьми  мы

общаемся.

Отец Михаил: Он вообще божий человек!

Ирина: Да. Он знает, я присылала ему запись, как я общаюсь и вожу к Высшему

Я человека, если в него вошел какой-то низкий Дух, он это смотрел.

Максим: Тут немножко с терминологией: не вошел, а находится в его поле!

Ирина: Если он начинает говорить через него, там начинается… Владимир, вот

ты же видел? Там совершенно определенная энергия...

Владимир: Я  хочу  сказать,  мы видим  ваши поднятые  руки,  и  вижу в  чате,

давайте пока обязательную программу пройдем.

Максим: Мы обязательно дадим возможность задать вопросы всем, мы сейчас

просто в течение 45-50 минут гармонизируемся с Отцом Михаилом.

Ирина: Когда приходят низкие Духи, если вы общаетесь с человеком, который

с ними контактирует, они начинают общаться с нами, со мной. И если я могу, а у меня

чипы, как-то абстрагироваться, то я их так не ощущаю, у Максима другое.

Максим: Отец Михаил, я хочу Вам показать, что рядом со мной стоит: свеча,

которая горит с начала конференции, ну, чтобы Вы понимали, что мы не демонов здесь

кормим.

Отец Михаил: Между прочим, я горящей свече придаю большое значение, и

это очень благодатная вещь.

Ирина: Вчера у меня, например, на личном приеме была женщина, у нее были

некоторые проблемы с сущностями, и пришел ее куратор с пятого уровня Духовного

мира,  это  как  раз  демоны.  Я  с  ним  немножко  поговорила.  У  меня  стоят  чипы,

направленные и на защиту, и на выстраивание поля, поэтому я их не чувствую близко.

Отец  Михаил: А  крестное  знамение  употребляете?  Вот  и  все,  крестом,  и

отойдут.

Максим: Согласен, Отец Михаил, крестом помогает.

Ирина: Если ко мне уже  приходят с  ними,  их не  просто нужно смотреть,  а



именно  общаться  о  том,  почему  он  находится  рядом  с  этим  человеком,  что  его

привлекает. У них ответы совершенно определенные, конечно.

Отец  Михаил: У  меня  вопрос:  а  какое  отношение  к  такому  человеку,  как

Александр Петрович Аксенов? Он сказал, что в 33 года к нему явилась Богородица, и с

тех пор он занимается изгнанием нечистых Духов, борется с колдунами, ведьмами, у

него серьезное демонологическое учение и даже знает все их ранги и прочее. Очень

хорошая его книга «Я не колдун, я знахарь». Может быть, вы слышали о нем?

Ирина: Да, конечно. Это у нас знаменитая личность.

Максим: Не знаю, кто это, но чувствую..

Отец Михаил: Аксенов Александр Петрович.

Владимир: Может быть, нам Мария что-то скажет обо всем этом?

Ирина: Она мне сейчас показывает его образ, он живет на Украине, в Донецкой

области.

Отец Михаил: Донецкой области.

Ирина: Это целитель действует методами энергий христианского религиозного

эгрегора, у него есть очень хорошие связи и со стихиями, и с плазмоидами, то есть

методами народной, белой, как говорят, магии, но она не разрушает.

Отец Михаил: Знахарь.

Ирина: Хоть  он  и  говорит,  что  не  колдун,  а  знахарь,  но  он  пользуется

магическими методиками.

Максим: Раньше таких называли волхвами.

Ирина: Он в них вкладывает свой смысл,  пользуется  ими, например,  чтение

молитвы от нечистой силы, а оно соединено с древнеславянским заговором, только он

слово «Перун» убрал и вставил «Илья Пророк», потому что Перун - это громовержец,

и,  соответственно говоря, он образ Перуна сменил на образ  Ильи Пророка,  а текст

практически  тот  же  самый,  который  наполнен  смыслом,  энергией.  Смысл  любого

магического  заговора  состоит  в  той  энергии,  которая  заложена  в  его  слова,  там

специально построенные предложения, чтобы привлечь определенные вибрации.

Максим: А  я  не  удивлюсь,  если  Илья  Пророк  и  Перун  -  это  одна  и  та  же

воплощенная личность, как Яхве и Христос.

Ирина: А Илья Пророк был перемещен на другую планету,  на колеснице его

забрали.

Максим: Я не знал этого.

Ирина: А  до  этого  Перун.  Илья  Пророк  когда  был?  Во  времена  кого  был?



Сыновей Давида, это было еще до Христа.

Отец Михаил: За девять веков до Иисуса Христа.

Ирина:  Да, я помню, на самом деле, после Давида он был, и после Соломона.

Был ли Перун в это время? Была какая-то, наверное, сущность. Мид сейчас говорит,

что у многих народов образ Бога-громовержца, который летит на облаке с молниями,

был  отражением  инопланетян,  как  они  летали  на  корабле,  и  это  явление

сопровождалось  светом,  вспышками,  поэтому  они  считали,  что  это  Бог  грозы.

Особенно  ярко  это  проявилось  в  образе  Одина,  который  в  Асгарде  жил,  ему

поклонялись древние скандинавы, и то же самое проявилось в образе Зевса, то есть это

был  представитель  высокоразвитой  инопланетной  цивилизации,  которого

обожествили.  У  него  даже  имя  было  похоже,  и  это  был  не  плазмоид,  а  именно

представитель гуманоидов.

Владимир: А какое у него было похожее имя?

Ирина: У Зевса? У прототипа Зевса, вернее. Прообраз Зевса.

Владимир: Да.

Ирина: Сефестис.

Владимир: А, Сефестис, мы знаем. Понятно. Хорошо. Скажи, Мария, так все-

таки в информации у Аксенова в какой-то степени есть искажения или все,  что он

говорит, истинно?

Максим: А мы здесь занимаемся рекламой Аксенова?

Ирина: Искажения — это что? Искажения по сравнению с чем?

Владимир: По сравнению с истиной,  с истинными знаниями.  Просто у Отца

Михаила об этом был вопрос, я хочу, чтобы мы ответили.

Ирина:  Он  является  контактером  с  высоким  ангельским  миром,  который

помогает ему. А есть ли искажения в его миропредставлении? Я с ним лично была в

контакте,  единственное,  что  я  могу назвать  искажением,  это  то,  что  он  во  многом

считает свое представление о мире именно чисто православным. Но это не совсем так,

так  как  в  нем  есть  и  плазмоидные,  то  есть  физические,  по-вашему,  говоря,

представления.  И  он  действительно  как-то  на  это  закрывает  глаза,  хотя  все-таки

понимает, что это не совпадает с православным учением.

У него было очень много видений: как он сражается в астральном мире, то есть

он выходил из тела и сражался с демонами. Они ему представлялись в образе Сатаны, в

несколько  метров  ростом,  и  у  него  представление,  что  если  он  направил  на  него

молитву, Свет, и он ушел, как бы растворился из его пространства, у него создавалось



впечатление, что он убил самого Сатану.

Отец Михаил: А на самом деле не убивал?

Ирина: Сатан,  Сатана,  если  понимать  под  этим  именем  Люцифера,  хотя

сатанов, конечно, много существует.  Это такой же бессмертный Дух, как и сам Дух

Аксенова, то есть он от него перед Богом не отличается, им обоим направлена Любовь.

По словам Антония Великого, Любовь направлена и демонам, и Ангелам, но просто

они по-разному ее воспринимают из-за качеств своей Души.

Если он более богоподобен в своей любви, уподобился, он воспринимает это как

Свет, благодать, а если он менее уподобился любви, то есть присутствует ненависть,

страх, злоба, осуждение, то он воспринимает эту же любовь как огонь. «Бог есть огонь,

поедающий» - написано в Библии, «И Бог есть Свет», а Свет и Огонь - это, на самом

деле,  вещи одной  природы.  Это  одна  и  та  же  Божественная  энергия,  о  которой  и

Григорий Палама писал, как несотворенный Свет, нетворный Свет, и на самом деле

этот  Свет  везде,  сейчас  он  вокруг  вас,  вокруг  нас,  и  тот  демон,  который  в  нем

находится,  его  ощущает  как  несоответствие  своим  внутренним  вибрациям,  будем

говорить,  чтобы  было  понятно  нашей  аудитории.  Если  сказать  по-православному:

несоответствие своим внутренним качествам, не уподобился этот Дух Богу, не было в

этом его свободы воли.

Максим: Для них этот Свет, как огонь. Они горят в огне, когда Вы им даете

этот Свет, Отец Михаил.

Ирина: И  на  самом  деле  Бог-Отец  уважает  свободу  выбора  своего  сына:

демона, сатану, беса, низковибрационного Духа, Духа, который выбрал уйти от него в

эти низкие вибрации, низкие качества Души.

Отец Михаил: Ну, чтобы он его уважал, трудно сказать. Я не думаю, что Он его

уважает.

Владимир: Отец Михаил, это Ваше мнение.

Отец Михаил: Я понимаю, но дело в том, что...

Ирина: Уважает. Сейчас объяснит.

Максим: Сейчас объяснение слова «уважает». Отец Михаил, у нас просто очень

земной мозг, есть терминология, от которой мы не можем отойти, а в Духовном мире

слово «уважает» очень глубокоосмысленно.

Ирина: Уважает  —  это  проявление  Любви.  Без  проявления  Божественной

Любви, которая поддерживает любого Духа, Дух не сможет оставаться бессмертным

— в этом состоит его богоподобие.



Отец Михаил: Согласен и не спорю, но он же враг Божий, он борется.

Ирина: Он враг Божий, но не Бог враг ему.

Отец Михаил: Это да,  это  я  согласен.  А скажите,  Вам известно  такое  имя:

Илиаздра?  Еще  Святой  Киприан  писал:  «Господи!  Сохрани  нас  от  дьявола  и  от

Илиаздры». Вы знаете, кто такая Илиаздра?

Ирина: Илиаздра? Я не нахожу отклика. Я нахожу отклик, Вы сказали перед

этим «Маркион», да? Фантом Марии говорит, что мы хотим вернуться к вопросу о

Маркионе и гностикам: «Дело в том, что отличие моего миропонимания от гностиков,

несмотря на внешнюю схожесть в идеях перевоплощения, все же есть. Я никогда не

разделяла Творца материального мира и Бог-Свет, как это сделали гностики в своем

учении о Демиурге. Для меня это одна и та же личность. Поэтому еще раз, критика

Ирилионского  и  его  учеников  была  направлена  на  гностиков,  и  в  том  числе  идея

реинкарнации  рассматривалась  ими  как  учение  о  том,  что  светлая  чистая  Душа

попадает в темницу тела, так как материальный мир по представлению гностиков был

сотворен темным Духом Демиургом,  а поэтому от тела следует избавиться,  вот это

действительно является искажением христианства.

Отец Михаил: Это есть ересь.

Ирина: Искажение,  ересь  —  это  некоторое  мнение  ума.  И  это  мнение  ума

основано  на  чувстве  неприятия  материи,  а  чувство  неприятия  материи  приводит  к

тому, что человек начинает опускаться в своих вибрациях, то есть приходит к греху в

своем уме и в своих чувствах. Почему приходит к греху? Потому что он не принимает

материю как одну из энергий Бога. А все, что вы вокруг себя видите: земля, трава,

небо, камни, море — является той же самой Божественной энергией, но только в форме

атомов.

Максим: Володь,  я  вас  покину.  Первого  числа  запуск  Центра  и  школы,

материалы привезли для разгрузки, для достройки, поэтому я вас покидаю, всем пока!

Владимир: А кто нам будет вопросы озвучивать из чата Ютуба?

Максим: Я думаю, что как раз прибегу к этому времени. Думаю, нужно сделать

обязательный  акцент  на  тех,  кто  присутствует  в  Зуме.  Почему?  Потому  что  мы

предупреждали, что те, кто не попадут в Зум, могут в Ютуб попасть, но у нас в Зуме

всего лишь тридцать-сорок человек.

Владимир: Мы все сделаем! Хорошо.

Ирина: Фантом  Богородицы  говорит:  «У  Михаила  как  у  моего  сына  и

контактера все же есть внутренний интерес к тому, что я скажу о том его воплощении,



которое считаю важным. Я тоже была с ним в том воплощении, оно было на Земле еще

даже до возникновения христианства. Его самое значимое воплощение. Ты, возможно,

читал о том, кто помазал царя Саула, в нем была твоя Душа, это есть Самуил».

Отец Михаил: Пророк Самуил, судья израильский.

Ирина: Да, вот в нем была твоя Душа.

Отец Михаил: Так он помазанный царя Давида тоже.

Ирина: Она сейчас мне сказала именно про него, то есть про первого.

Отец Михаил: Так я был в Сауле или в Самуиле?

Ирина: Не в Сауле, в Самуиле.

Отец Михаил: Саул это был серьезный персонаж, тоже фехтованием любил

заниматься.

Ирина: Нет.  Мне показывает,  что Саула ты посвятил первым, а  Давида уже

потом.

Отец  Михаил: Да,  Саул  первый,  Давид  после  него.  Понятно,  это  судья

израилев. Он же и пророк.

Ирина: Мне почему-то показывают, что он каких-то овец пасет.

Отец Михаил: Ну, так овцы - это их основной бизнес был.

Ирина: А пророк тоже пас овец?

Отец Михаил: Конечно. Саул был пастухом, и Давид был пастухом, они оба

были пастухами.

Ирина: Самуил,  вот  мне  показывают,  пьет  из  какого-то  кувшина  воду,  нет,

молоко.

Отец Михаил: Нет, масло.

Ирина: Молоко. И мне показывают, что Самуил,  в котором была твоя Душа

несмотря на то, что он был пророком, но с козами, с баранами управлялся только так,

шкуры с них снимал, прям вот так «вш-ш-ш».

Владимир: Отец Михаил, мы теперь про Вас все знаем.

Отец Михаил: Ну, кушать-то всегда им надо было.

Ирина: Он такой крепкий мужчина,  высокий, у него взгляд, горящий светом

божественной справедливости. Несмотря на то, что он пророк, умел воевать.

Владимир: Нам пишут в чате, что у Отца Михаила аж лоб засветился, когда он

узнал, кто он.

Отец Михаил: Теперь буду знать, откуда я. Я скажу следующее резюме. Во-

первых, Вы мне делаете очень большой комплимент, но недавно я сделал анализ ДНК.



ДНК знаете? Мой сын занялся этим вплотную, и он мне говорит: «Девяносто восемь и

семь десятых показывает ашкенази». Можете себе представить, 98,7%, хотя есть люди

и  100%  ашкенази,  мой  племянник  -  99,9  процентов.  И  этот  ген,  который  он

просмотрел,  древнейший  семитский  ген,  идет  из  самой  Африки,  древнейший  ген,

древнее не бывает. Так что...

Владимир: Ну, правда, ген это же физический...

Ирина: В отличие от Марии Богородицы, Мирах Каунт является воплощенным

Духом, он здесь находится в астральной форме, Архангел Гавриил, но он воплощен

сейчас на Бурхаде, просто оставил свое тело и сейчас очень внимательно слушает наш

разговор.  Он  говорит  насчет  генов  в  контексте  этого  разговора:  «От  одной  крови

произвел Бог род человеческий. Но я хочу сказать, что эта кровь в каждом из вас, и я

нахожусь сейчас как физическое существо на Бурхаде, но я так часто бывал на вашей

планете,  участвовал  в  построении  христианского  религиозного  эгрегора,  проводил

практически  все  время  с  воплощенным  Христом,  когда  он  еще  был  маленьким,

проводил  время  с  воплощенным  Духом  Марии,  когда  она  еще  была  в  храме  у

первосвященников,  и  я  себя  чувствую  даже,  может  быть,  больше землянином,  чем

представителем Пикрана.

Пикран  —  это  самоназвание  Бурхада.  И  я  хочу  сказать,  что  наша  планета

Пикран или Бурхад на дараальском языке, который передает Ирина, - это одно и то же,

находится в созвездии Лебедя. Символ созвездия Лебедя, если вы его найдете на небе,

будет напоминать крест. И легенда о появлении этого созвездия на небе говорит о том,

что это форма бога Зевса, который летел к людям.

Зевс  тоже  является  представителем  нашей  планеты,  пусть  он  потом  и

перебрался  в  колонию  в  совсем  другой  звездной  системе,  но  он  является

представителем именно Пикрана, и у него пикранские представления о мире, кровь,

можно  сказать,  гены  пикранца,  поэтому  символично,  что  Дэтниил  -  отец  Иисуса

Христа  тоже  был  представителем  Пикрана,  и  он  действительно  передал  свой

генетический материал для воплощения этого Духа, но при этом не вступал с Марией в

половую связь, так как он, во-первых, сам был женат на своей планете, а во-вторых,

это не требовалось при наших технологиях для передачи генетического материала, но,

тем не менее, он все равно стал его отцом и представителем планеты Пикран.

И еще символично то, что 35% генов, а в настоящий момент 30% генов в ваших

телах состоят из материала, который был взят у пикранцев. Мы вас считаем не просто

своей  колонией  или  каким-то  забытым  нами  миром,  вы  считаетесь  нашими



полноправными младшими братьями и сестрами, которые воплотились в этом мире для

того, чтобы присутствием своего Духа осветить это пространство.

Нужно  помнить,  что  цель  любого  воплощения,  на  какой  бы  планете  вы  ни

воплощались, принести с собой Божий мир туда, где существует лишь материя. То есть

сделать  пространство  более  гармоничным,  структурированным  и  уменьшить  в  нем

количество  хаоса,  и  прохождение  этого  пути  невозможно  без  того  Света  Любви,

который  зажигается  в  наших  сердцах  только  благодаря  принятию  человека  таким,

какой он есть без осуждения, и прощению тех, кто вас обидел".

Владимир: Я благодарю тебя, Мирах Каунт! Давайте мы перейдем к вопросам

от наших уважаемых подписчиков, я вижу, что многие хотят задать вопросы. Мы в

таком режиме будем действовать: давайте один вопрос ваш, один вопрос мой, на самом

деле он не мой, а тоже от других подписчиков, которые не с нами. Я задаю первый

вопрос и прошу сейчас ко второму вопросу подготовиться Ирину Картер.

 

1:04:00 Генетический отец Иисуса Христа.

Владимир:  И  вот  мой  первый  вопрос  от  наших  слушателей.  Скажите

пожалуйста, Мирах Каунт или Мария, а почему именно этот бурхадец был выбран для

того, чтобы дать свой генетический материал?

Ирина: Почему именно Дэтниил был выбран? Я его лично знаю. На самом деле

он сейчас уже закончил свое воплощение, вышел из него. Он был выбран, потому что с

Духом Христа он был знаком очень давно, со времен жизни на Тумесоуте. Он сам был

воплощен в то время на Шиморе, но они делали одно дело. И в Духовном мире еще до

воплощения Дэтниила на Бурхаде, в Духовном мире они с Духом Христа договорились

о том, что именно он на Бурхаде будет его отцом, именно его вибрации по частоте,

качеству  и  индивидуальным  личностным  отличиям,  параметрам,  как  вы  говорите,

подходил для того, чтобы стать его отцом, то есть основой мужской энергии, которую

он заложил в его  тело,  так  же как Мария идеально подходила для  роли его мамы,

которая дала ему женскую энергию.

Владимир: Ясно, спасибо! Ирина, пожалуйста, твой вопрос. Можно включить

микрофон.

 

1:06:05 Дети Марии Богородицы. Дух, воплощенный с низкого духовного

уровня. Мишель Нострадамус. Первородность Иисуса Христа.

Ирина  Картер:  Почему  Мария  будучи  настолько  мощным  Духом  и  родив



такого мощного Духа как Иисус Христос, согласилась на рождение остальных детей со

средних  уровней,  по-нашему  с  двенадцатых-тринадцатых  уровней,  то  есть  был  ли

какой-то принцип подбора Душ в остальных детей Марии после Иисуса Христа?

Ирина: Я  смиренно  принимала  тех  Духов,  воплощение  которых  через  меня

представили им как полезное их Наставники, Ангелы-консультанты. Когда я жила на

Земле,  кроме Христа,  таких  Душ было семь,  которые пришли через  меня.  Ангелы-

консультанты  решили,  что  именно  я  должна  была  их  воплотить  и  наделить  своей

энергией.  Во многих случаях  было так,  что до попадания на  средний уровень,  они

были выше, но у меня был один сын воплощен с пятого уровня, не нашлось для него

иного средства, кроме как воплотиться через меня и пройти через мое лоно и питание

для  того,  чтобы  поднять  его  уровни,  и  у  него  позже  было  воплощение  в  Мишеля

Нострадамуса. То есть я смогла вложить в него ту энергию, которая приобщила его к

Божественным смыслам, проявившиеся гораздо позже.

Владимир: То есть дух Мишеля Нострадамуса был воплощен твоим ребенком,

причем в тот момент это был Дух с демонического уровня?

Ирина: Да. Я относилась ко всем детям абсолютно с одинаковой любовью, но

насколько это было возможно в условиях того, что им требовалось, но я хорошо знала,

что воплощенный Дух с низкого уровня требует не меньшей заботы и любви, даже

иногда  большей,  чем  тот  высокий  Дух,  который  пришел  с  имеющимся  в  нем

потенциалом Света, бóльшим, чем у того, кто его утратил по каким-либо причинам.

Владимир: Большое спасибо!

Ирина: Она говорит, что действительно была готова воплотить любого Духа,

которому это было полезно.

Владимир: Большое спасибо! Следующий вопрос задаю я, а после этого прошу

подготовиться Юрия Винокурова, он руку поднимал.

 

1:08:50 Молитва Марии Богородице. Толкования христианских текстов.

Владимир: Мой вопрос такой, это даже не вопрос, а, наверное, просьба. Скажи,

пожалуйста,  можешь ли  ты,  уважаемая  Мария,  дать  нам какую-то  новую  молитву,

может  быть,  сейчас  пришло  время  как-то  апгрейд  сделать,  обновить  те  молитвы,

которые у нас уже есть? Молитву, которую мы сможем использовать всегда?

Ирина: Молитва — это всегда обращение Души к священной личности. Я не

могу  составлять  молитвы  самой  себе.  Я  с  благодарностью  и  великим  трепетом

принимаю  каждое  слово,  которое  выходит  из  ваших  Душ  ко  мне,  и  всегда



перенаправляю их к Богу.  Я никогда  себе не  приписываю той Славы, которая  Ему

принадлежит.  И  тем  более  это  право  любого  Духа  как  мне  молиться,  как  ко  мне

обращаться,  если  я  буду  составлять  молитвы самой себе,  это  будет  противоречить

моим представлениям о моем месте в Мироздании.

Владимир: Я все понял, спасибо! Тогда я перефразирую эту просьбу. А можешь

ли  ты  нам  давать  с  какой-то  периодичностью  напутствие  на  каждый  день  или  на

каждую неделю, возможно, не сама, а через Архангела Гавриила, через Мирах Каунта?

Ирина: Я бы посоветовала Архангелам и моему любимому сонму Архангелов:

Рафаилу, Михаилу, Уриилу, Гавриилу и всем остальным сосредоточиться больше на

передаче Ирине информации, связанной со Священным Писанием, толкованием в духе

Света  любви  и  переводом  древних  христианских  текстов  на  более  эзотерическую

парадигму  сознания,  так  как  очень  много  людей,  которые  занимаются  эзотерикой,

различными  магическими  практиками,  отходят  от  древнехристианских  истин  и

библейских заповедей из-за того, что не понимают этот древний язык.

Отец  Михаил: Я  предлагаю  господину  Вольдемару,  чтобы  его  немножечко

просветить,  а  то  он  молитву  нашел.  Есть  прекрасная  молитва:  «Богородице  Дево,

радуйся,  Благодатная  Марие,  Господь  с  Тобою.  Благословенна  Ты  в  женах,  и

благословен плод чрева Твоего, яко Спаса родила еси душ наших». Вот эту молитву

почитай 300 раз в день, хорошо себя будешь чувствовать.

Владимир: Большое спасибо, Отец Михаил!

Ирина: Благодарю!  Она  советует,  чтобы  Архангелы  сосредоточились  на

передаче  мне  толкования  христианских  текстов  в  эзотерической  парадигме,  чтобы

Библия и ее бесценные притчи, писания и советы, в том числе Притчи Соломона, стали

доступны  для  сознания  и  понимания  современных  эзотериков.  Рассказать,  как  это

действует в энергиях на астральном и ментальном плане. Священники православной

церкви и богословы практически не занимаются синтезом современной эзотерической

мысли и древнего православного учения, в том числе Ветхого Завета, Нового Завета,

это им совершенно не нужно, у них другая задача. Поэтому я предлагаю...

Отец  Михаил: Вы  все  правильно  говорите,  абсолютно  правильно.  Мы

насыщаемся  теми  текстами,  которые  в  православии  всех  богослужебных  текстов

составляют 25 процентов,  они нас вполне насыщают ублажением Девы Марии, они

очень благодатные. Это правда!

Ирина: Да,  поэтому,  Михаил,  я  и  предлагаю  сейчас  Архангелам  передавать

через контактера, у которого в памяти, в сознании содержатся и эзотерические теории,



она сможет это передать на язык эзотерики, чтобы они понимали, о чем идет речь в

Библии, чтобы они ее открыли.

Владимир: Хорошо.  Давайте  мы  послушаем  наших  участников.  Юрий,  я

прошу, можно задавать вопрос.

 

1:13:30 Контакт с Высшим Я. Практика.

Юрий: Я прошу Деву Марию, чтобы она помогла мне контактировать со своим

Высшим Я.

Ирина: Интересный вопрос. Я готова тебе помочь, чтобы ты контактировал со

своим Высшим Я, но для этого нужна твоя вера в то, что ты с ним един. Тогда тебя

ничто не отделяет от общения с ним, просто войди в состояние тишины своего ума и

сердца и почувствуй, как твой разум расширяется до пределов Вселенной. Это можно

почувствовать, просто подумав об этом и направив луч своего внимания вертикально

вверх через темя головы, выстраиванием духовного канала.

На первом этапе обязательно включаем то, что вы называете воображением, и

вы  обязательно  почувствуете  отклик  своего  Высшего  Я,  и  здесь  важно,  чтобы

отсутствовали страхи, сомнения, и, почувствовав прилив Света своей Души и желание

общаться,  скажите:  «Я  открываю  свое  духовное  сердце  навстречу  потоку

Божественного Света. Прошу мое Высшее Я ответить на мои вопросы». И после этого

можете  мысленно  общаться.  Если  Вы  хотите  сами  без  проводника  это  делать,  то,

поверив в это и научившись концентрироваться, вполне можете это сделать.”

Максим: Вы  можете  этот  голос  услышать  сердцем,  то  есть  это  будет  Ваш

мыслеобраз, подкрепленный Вашей верой и уверенностью в том, где Вы есть, и кто Вы

есть.  Не  надо  ждать  от  этого  какой-то  голос  в  голове,  который  подскажет,  а

представлять и чувствовать, верить в те образы, которые приходят в сердце, в Душу.

Потому что многие ждут чуда, ждут голоса, подсказки, а на самом деле находятся в

этом состоянии.

Вы,  на  самом  деле,  были  в  состоянии  Высшего  Я,  просто  не  смогли  в  это

поверить до конца и наладить с ним контакт,  поэтому очень рекомендую к любому

нашему мастеру обратиться, чтобы у Вас единожды был проводник туда, и когда Вас

туда проводят, Вы по этой же схеме с представлением и пониманием того, что это есть,

дальше сами будете развиваться.

Ирина: Высшее Я — это невоплощенная часть Вашего Духа, она не обладает



физическими органами, языком, чтобы Вам давать физический голос.

Юрий: Понятно.

Ирина: Он всегда отвечает одновременно через мысли и прилив Света, Вы его

обязательно почувствуете.

Максим: Это мысль, Ваш образ, Вы когда думаете, Вы формируете образы, Вы

играете со своей мыслью. Эта мысль и будет ответом. Не голос в голове, ни в коем

случае, я начну переживать, если у вас голоса в голове появятся!

Ирина: Это уже какие-то контакты.

Юрий: Спасибо, Максим, за разъяснение.

Максим: Я более приземленный, чем Ирина, поэтому стараюсь объяснить на

уровне того, как я к этому пришел, как я это понимаю.

Юрий: Я тоже более приземленный,  поэтому Ваши советы для меня ценны,

потому что я по образованию математик, у меня такой ум.

Ирина: Самый простой вопрос, чтобы определить на каком он расстоянии от

контакта осознанного. Юрий, а Вы есть Дух или тело?

Юрий: Мне кажется, я есть Дух.

Ирина: Вам кажется или Вы это чувствуете?

Юрий: У меня такое ощущение, что первично — это Дух, вторично — тело.

Ирина: А Вы кто?

Юрий: Ну, первое, я — Дух, а второе, я — тело.

Ирина: А Вы себя ощущаете, где в теле?

Юрий: Ощущаете где в теле? Непонятный вопрос.

Ирина: Где Вы в теле находитесь, если Вы Дух?

Юрий: С  одной  стороны  везде,  а  с  другой  стороны  в  данной  точке,  в

траектории, так сказать.

Ирина: Центр Вашего сознания?

Юрий: Центр  моего  сознания,  ну,  если  по  ощущениям,  где-то  в  макушке

головы.

Ирина: Ну, вот, это уже выход на Высшее Я. Ощущения идут по чакрам, то есть

на  какой  чакре  Вы  сосредоточены,  на  каком  энергоцентре,  там  Вы  себя  и  будете

ощущать центром своего сознания.  А центр Вашего сознания,  который находится в

макушке головы, если Вы закроете глаза и попытаетесь его нащупать, он у Вас какой

формы?

Юрий: У меня нет формы, но когда я ощущаю там центр, у меня либо давление



в макушке головы, либо макушка старается раздвинуться.

Ирина: Правильно,  так  и  должно  быть.  Это  открывается  духовный  канал.

Сейчас я, конечно, могла бы показать,  но это нужно с проводником просто отвести

Вас, там ничего сложного нет.

Максим: Алексей сделает, это нормально все. Спасибо большое, давайте дадим

возможность другим.

Юрий: Спасибо вам всем!

Отец Михаил: Стремиться к совершенству, будьте совершенны, как Отец наш

небесный  совершенен  есть!  Это  любой  человек,  это  есть  наше  призвание  людей,

человеков.  Поэтому  Вы  не  ошибетесь,  стремитесь  к  совершенству  в  познании,  в

интеллектуальном смысле, в духовном,  физическом, гигиеническом,  дискуссионном,

речевом, мысленном — во всем стремиться к совершенству! Вот я, например, учитесь

от меня, я, будучи православным священником, не замыкаюсь, а стараюсь общаться

везде,  во  всем  стремиться  к  совершенному  поведению.  Когда-то  я  вел  диспуты,

нервничал, переживал, а сейчас спокойно воспринимаю мнение своих собеседников.

Учитесь у Отца Михаила!

Максим: Я  хочу  поблагодарить  Отца  Михаила  за  то,  что  это  единственный

православный  священник,  который  пошел  на  прямой  диалог  с  нашей  структурой.

Почему? Потому что я думаю, все очень боятся. Некоторые хотят выйти на связь, но

говорят: «Меня уволят».

Ирина: Да, такие были случаи.

Максим: Они боятся, а Отец Михаил не боится, за что ему низкий поклон!

Владимир: Отец Михаил - мастер спорта по фехтованию на саблях.

Отец Михаил: Я никого не боюсь. Знаете, Максим, спасибо за комплимент. Я

хочу ответить Вам: я никого не боюсь, кроме Бога. Я Его люблю, уважаю и боюсь, в

хорошем смысле, страх Божий.

Ирина: Мирах Каунт говорит: «Я помню первую встречу с Отцом Михаилом

примерно год назад или чуть меньше. Я воспринимал его энергетику тогда и сейчас.

Помню окончание нашей встречи, и знаю ту внутреннюю духовную работу, которую

он провел за это время.  Отец Михаил является  ярким примером человека,  который

идет по пути Апостола Павла, который для всех стал всем, чтобы приобрести хотя бы

некоторых».

Максим: Продолжим  задавать  вопросы.  Спасибо  большое,  Отец  Михаил!

Давайте, следующий вопрос, кто у нас?



Владимир: Мой вопрос, потом Эльвира, готовьтесь.

 

1:21:54 Стигматы у Святых. Природа возникновения стигматов.

Владимир: Мой вопрос следующий: Мария, скажи, пожалуйста, если можно не

очень  длинно,  какой  механизм  возникновения  стигматов  у  святых?  Это  просто

самовнушение или там еще что-то? У Франциска Ассизского, мы знаем, и у многих

других.

Максим: Володь, сразу видно, что ты не смотрел наши видеоконференции, мне

очень жаль!

Владимир: Я  смотрел  их,  но  люди,  которые  не  смотрели,  спрашивают,  а  я

посчитал это важным вопросом.

Максим: Хорошо.

Владимир: Поэтому Мария может нам это напрямую сказать.

Ирина: Это сила Духа, сила веры, которая влияет на физическую материю. В

данном случае  проявляются раны, сначала мыслеобразами,  на физическом теле они

проявляются  не  сразу  и  не  у  всех,  а  только  у  тех,  кто  способен  эти  мыслеобразы

переносить на физическую материю. Это особая способность Духа к материализации.

Возможно,  в  вашем  мире  она  была  бы  названа  магической  способностью,

способностью к материализации своих мыслей, конечно, ее можно развивать, но она

действительно  зависит  от  силы  веры,  от  отсутствия  сомнений  в  этом,  но  многие

представляют себе,  что  из святых,  из монахов, из христиан,  которые молятся Богу,

многие мысленно представляют его в ранах, но некоторые из них представляют так

ярко, что отождествляются с его образом, и эти раны отражаются на их физическом

теле. Да, это сила веры, но тут нет какого-либо специального воздействия со стороны

христианского эгрегора или Ангела, это действительно Дух человека, который выбрал

такой путь.

Отец Михаил: Сораспинаются Христу.

Ирина: Можно  и  так  сказать,  но  это  не  у  всех,  кто  сораспинается,  они

проявляются  на  физическом  теле,  здесь  имеется  в  виду  некоторое  воздействие  на

физическую материю.

 

1:24:16 Осознанные сновидения. Подготовка к осознанным контактам во

сне.  Молитвы,  медитации  перед  сном.  Контакт  с  Высшим  Я,  с  Ангелом-

хранителем.



Эльвира:  А  если  у  человека  после  молитвы  начинаются  осознанные

сновидения, то это как-то греховно или нормально? И в осознанном сновидении можно

ли  стремиться,  например,  встретиться  с  Богом  или  со  своим  Высшим  Я,  как  это

сделать? Что надо сделать в этом состоянии, чтобы либо с Высшим Я, либо с кем-то из

Ангелов встретиться, пообщаться? Какую-то мудрость там узнать?

Ирина: То есть вопрос в том, греховны ли осознанные сновидения, и можно ли

с их помощью общаться с Духовным миром?

Эльвира: Да. И каким образом себя настроить, чтобы связаться?

Ирина: Осознанные сновидения — это вид астральных путешествий,  то есть

путешествий Души вне тела в то время, когда оно спит. В степени их осознанности или

неосознанности,  естественно,  нет  ничего плохого или греховного,  само по себе это

считается  нормальным, то есть считается  нормальным состоянием Души,  когда она

осознает себя или не осознает, это лишь ее состояние, но ничего в этом нет вредного,

опасного или греховного. Другое дело, что та область астрального мира, в который она

попадает,  и  с  кем  она  контактирует,  зависит  от  ее  вибраций,  ее  качеств,  эмоций,

чувств,  мыслей, которые в ней были перед тем, как она покинула тело, когда легла

спать.

Поэтому  в  православии  и  во  многих  религиях  существует  обычай  вечерней

молитвы, потому что ею, во-первых, человек благодарит Бога-Творца за день, который

прошел, за ту благодать, которую он получил, просит прощения за свои грехи.

Что такое просьба о прощении, для чего она нужна Духу? Для того чтобы он

примирился с Богом в себе и осознал себя его любимым сыном, то есть это повышает

вибрации,  и  молитва  о  прощении  Богу  должна  обязательно  сопровождаться

прощением всех людей, которые в течение дня обидели человека, иначе она не будет

иметь никакой силы, то есть эти обиды, низковибрационные блоки так и останутся в

астральном теле.

Если молится эзотерик, то медитация направлена на Свет, если это материалист

или  атеист,  то  это  воспоминание  и  анализ  своих  добрых  и  злых  поступков,  но  с

обязательным прощением и отпусканием этих обид. То есть чисто психологическая

работа  сознания.  У  них  одна  цель,  но  разные  средства.  И  если  в  состоянии

осознанности,  в  высокой вибрации ложиться  спать,  то  Душа,  покидая  тело  во  сне,

попадает на высшие этажи астрального мира, где есть энергии религиозных эгрегоров,

будет  общаться  с  Ангелами  этих  эгрегоров,  избежит  опасности,  рисков  встречи  с

низковибрационными  сущностями,  которые,  например,  живут  в  нижнем  Астрале  и



могут ее напугать, не будет кошмарных снов.

А  в  осознанном  сне  Душа  осознает  себя  отдельно  от  тела  и  больше  может

запомнить из-за этого состояния, но после возвращения из сна и соединения с телом

желательно записать сразу то, что было, с кем общались и куда летали, так как после

20-30  минут,  проведенных  в  материальном  мире,  обычно  уходит  из  сознания  вся

память, приобретенная в Духовном мире. Вот такой закон соединения тел.

Максим: Я даже больше скажу, после двух-трех-пяти минут не успел записать,

потом сразу все выветрилось. Ирине, наверное, осознанность позволяет 20-30 минут

держать, а у меня, если я не записал в течение пяти минут, то потом все, я потерял это.

Ирина: У меня может вообще быть такой сон: я легла на минуту, закрыла глаза,

а уже открыла их утром.

Эльвира:  А  какую  там  произнести  фразу  или  как-то  настроиться,  чтобы

соединиться с Высшим Я, с ним пообщаться, и как я его услышу?

Ирина: Перед сном можно настроиться. Когда вы уже провели гигиенические

процедуры для своего тела, а они желательны каждый вечер, потому что вода очищает

не только физическое тело, но и энергетику, эфирное тело, очищает от всех мыслей,

слов,  мыслеформ  людей,  которые  находятся  рядом,  возможно,  не  очень

доброжелательные.  Это,  во-первых.  А  во-вторых,  водные  процедуры  расслабляют

физическое тело, готовят его ко сну.

Потом желательно  за  час  до  отхода  ко  сну  все-таки  не  вступать  в  изучение

каких-то материалов,  книг или информации в интернете,  которые вызывают низкие

вибрации. Важно быть в покое и не раздражаться на близких, и когда вы уже провели

гигиенические  процедуры,  помолились,  помедитировали  или  представили  Свет,  и

когда ложитесь в постель, вы даете установку и представляете, что вы отделяетесь, то

есть можно просто представлять, что вы, например, плывете на корабле, и постепенно

у вас начинает отделяться Душа.  При этом вы можете просто дать установку:  «Я в

своем  путешествии  хочу  пообщаться  со  своим  Высшим  Я,  со  своим  Ангелом-

хранителем. Я выражаю намерение и свободную волю на этот контакт и прошу мою

Душу запомнить  все,  как  было,  и принести  с собой в физическое  тело».  Вот такая

настройка может быть.

Владимир: Спасибо! Давайте уже следующий вопрос.

Отец Михаил: Я девушке, которая задавала вопрос в отношении сна, хочу пару

слов сказать, я дам такой совет: мне каждый день снятся сны, у меня с детства очень

сильно развито бурное воображение. Я ничего не записываю, ничего не запоминаю, но



есть несколько снов, их буквально два или три в моей жизни, которые даже если бы я и

хотел забыть, я их никогда не забуду. Это... ну, я не хочу сейчас рассказывать.

Владимир: Да, не надо, очень много желающих задать вопрос.

Отец  Михаил: Пару  слов:  к  снам  относитесь  спокойно,  не  ищите  в  них

спасения и какого-то контакта. В живом сознании, пока Вы ходите, пока не спите, вот

тут общайтесь с Богом, разговаривайте с ним. А то, что Вам надо будет запомнить, Вы

никогда  не  забудете,  Он  Вам  откроет.  «Через  сны  вразумляются  старцы».  Так  и

пишется: «Ваши юноши будут видеть видения, а старцы с нами будут вразумляемы».

Через сон Господь действует, в этом ничего греховного нет. Но есть и греховные сны,

после  них  надо  помолиться,  попросить  прощения,  от  осквернения  молитва  есть,

поэтому надо быть осторожными.

Эльвира: Спасибо!

Максим: Отец Михаил сказал, что развиваться можно как во сне, так и наяву!

Владимир: Точно!  Елена  Капустина,  мы  наконец,  дождались,  включайте

микрофон!

Отец Михаил: Давайте, Елена Капустина!       

 

1:32:45 Россия — вотчина Божьей Матери. Сергий Радонежский, Серафим

Саровский, Лука. Канавка Богородицы. Монархия в России. Духовное развитие

на Земле.

Елена: Меня слышно?

Владимир: Да, прекрасно!

Елена: Я прошу Божью Матерь, мою Царицу Небесную, благословить меня на

Духовный путь и дать силу воли и благодать свою, и покров.

Ирина: Очень интересный вопрос.

Елена: Вопрос  к  Матушке  моей:  по  словам  Иоанна  Береславского,  Россия

является особой вотчиной Божьей Матери. И я хотела бы уточнить и спросить, так ли

это?

Владимир: Спасибо!

Ирина: Она  мне  говорит:  «Непростой  для  меня  вопрос  во  многом.

Действительно, страна российская стала моей особой вотчиной, но это не значит, что

оставлены в небрежении другие  страны.  Дело в  том,  что  здесь  жили воплощенные

Духи, мои ученики, мои контактеры, которые проводили здесь мои энергии, исцеляли

больных,  наставляли  род  людской  на  путь  Божественного  Света,  это  Сергий



Радонежский,  Серафим Саровский,  Лука  Войно-Ясенецкий  и другие,  которые были

моими  особыми  контактерами,  представителями  в  этой  стране  и  канонизированы

Православной Церковью.

А что касается Серафима Саровского, который был, как известно, воплощенным

Архангелом Михаилом, он тоже был представителем российской земли, российского

государства, был со мной в контакте практически с самого рождения, и когда он жил в

своей обители, я ему показывала тот путь вокруг монастыря, пройдя который, человек

может  приобщиться  к  моим  энергиям,  потому  что  над  этим  местом  есть  портал  к

высоковибрационным  плазмоидным  мирам,  в  которых  воплощается  очень  много

Ангелов.

Я хотела  бы еще добавить  насчет  плазмоидов.  Кроме известных христианам

Духов стихий и земных форм, есть еще много плазмоидов, в которых воплощаются

Ангелы и помогают идти к Богу, то есть это высоковибрационные существа, которые

направляют  свою  энергию  на  исцеление,  на  преображение  человеческой  природы.

Много моих фантомов тоже в контакте с этими плазмоидами".

Она мне сейчас  про Серафима Саровского рассказывает,  что когда он жил в

монастыре,  она  ему  показывала  путь  вокруг  портала,  где  можно  получить

высоковибрационные энергии.

Елена: Благодарю!

Отец  Михаил: Конечно,  Россия  —  удел  Божьей  Матери,  безусловно,  но  и

Мексика, там ее называют Реньо Мехико — Царица Мексики, в Испании ее называют

Царицей Испании, в Португалии она явилась, она везде! И в Америке. Матерь Божия

покровительствует всему роду человеческому! Но и России особым образом, и Киеву,

и Украине, она всех любит!

Владимир: Спасибо, Отец Михаил, за комментарий.

Елена: А истинно ли так, что от России пойдет Духовное развитие всему миру?

Максим: Если вы нам поможете, то это будет истиной.

Отец Максим: Дай Бог!

Елена: Поможем!

Ирина: Духовное развитие пойдет от того народа, который первым осознает

себя  братом  с  другими  народами.  То  есть  народное  сознание  которого  будет  в

единстве, в мире, согласии и в дружбе со всеми другими народами, и в этом этот народ

будет им примером.

Отец Михаил: А вот вопрос: появится великий Царь-батюшка, которого ждут



на Руси, который будет из простого народа и наведет справедливость и благоденствие?

Ирина: Хороший  вопрос.  Мирах  Каунт,  это,  наверное,  для  тебя  вопрос.

Появится ли? То есть вопрос о будущем.

Вы знаете,  будущее  многовариантно,  но пока я ходил в Духовный мир,  в то

место,  где  находится  Лента  Времени,  и  смотрел  вероятности  развития  событий  на

Земле.  Я  хочу  сказать,  что  любое  предсказание  будущего,  будь  то  в  форме

Апокалипсиса, пророчества, гадания и так далее, это лишь один из вариантов развития

событий. Он может быть более таким, который подлежит материализации. Но дело в

том, что, судя по Ленте Времени, в последующие 20-25 лет возвращение монархизма в

какой-либо  форме  на  Руси  не  просматривается,  но  я  хочу  сказать,  что  это  не

окончательный вариант  будущего,  само  будущее  во  всех его  проявлениях  известно

только Богу-Отцу.

Отец Михаил: Тогда переносим ситуацию в Киев, так появится гетман Михаил

Михайлович, это мне Дева Мария сама говорила, вспомни! И это говорила не только

ты,  но  и  Архангел  Михаил,  появится  гетман  Михаил  Михайлович,  который  будет

воздействовать благодатно и на московскую, и на киевскую Русь.

Ирина: Да, это один из вариантов, в том числе и развития событий.

Максим: Да, также есть вариант, что Отец Михаил возглавит потом дальше всю

Патриархальную Церковь и будет проповедовать нам.

Отец Михаил: Вот это тоже было! Спасибо, что Вы подтвердили.

Максим: Да, вот один из вариантов.

Ирина: Один из вариантов, они все видны в Духовном мире.

Максим: Ребята, давайте следующий вопрос.

Владимир: Так, давайте мы. Если у нас нет никого в чате, то сейчас кто у нас

поднимал руку. Андрей Марин, прошу.

 

1:40:10 Буквица. Праязык человечества — слоговое письмо.

Андрей: Меня слышно?

Владимир и Максим: Да, слышно.

Андрей:  Прекрасно! Всем доброго дня! Богородица, благодарю, что посетила

нас, что в контакте с нами, благодарю лично от себя, от своей семьи за услышанные

молитвы наши сердечные. Вопрос следующий: что есть Буквица?

Ирина: Буквица — это набор символов наподобие карт таро, только не в форме

картинок, а в виде определенных символов, значков, это очень близко к руническому



письму, является довольно новым явлением. Если смотреть как ваши предки писали, у

них были другие значки, но смысл каждой буквицы передан довольно верно, только

значение  рун  феу,  лагуз,  тамуз  они  перенесли  на  современное  написание,  которое

лично мне все-таки немножко напомнило кириллицу.

До возникновения христианства на Руси никакой кириллицы, конечно, не было,

так как она появилась с целью, чтобы принести новое христианское учение славянам,

но было свое письмо, русские руны, которые вырезались на дощечках, например. И

значением каждой руны был слог, но за каждым слогом стоял смысл. То, что сейчас

называют праязыком человечества, например, слог РА имел свой смысл, слог БО и так

далее, и только потом из этих слогов стали составляться слова. Сначала был слоговый

язык.

Андрей: Правильно  ли  я  понимаю,  что  доступная  нам трактовка  буквицы  в

данное время - это достаточно верно передано?

Ирина: МидгасКаус говорит, что трактовок несколько. Он лично насчитал семь

или восемь разных трактовок, отличающихся друг от друга. Вы какую из них имеете в

виду?

Андрей: Какую? Ту, что в интернете.

Максим: Условно, да.  Условно можно сказать,  верно. Потому что все равно

идет расшифровка на уровне осознанного восприятия этих символов.

Андрей: Мыслеформы.

Максим: Да, и те, кто их расшифровывает, в большинстве случаев работают с

кураторами и с наставниками, которые им подсказывают, так что условно - да.

Ирина: Это чаще всего контактеры, но бывают случаи, когда это не контактер, а

когда  он  сам,  например,  воплощенный  древний  жрец,  который  пользовался  этим,

достает из своей памяти Души эти значения.

Андрей: Ведет ли тогда буквица к просветлению?

Ирина: К просветлению Вас поведет любой путь, в который Вы поверите, что

там есть Свет.

Андрей: Тот или иной, я понял.  Благодарю за ответ!

Максим: Володь, кто следующий?

Владимир: Я скажу два слова. Эльвира, я видел Ваш вопрос, но все, что связано

с Левашовым, у нас уже ответы были, давайте не тратить на это время. Я один вопрос

задам, и потом следующий. Пожалуйста, готовьтесь, Анатолий, сможете задать свой

вопрос.



 

1:44:20 Благодатный огонь.

Владимир: Мой вопрос такой, возможно, на него тоже уже был ответ, но всех

это интересует, и поэтому я спрашиваю еще раз. По поводу благодатного огня, скажи

нам пожалуйста, Мария, действительно ли это какое-то чудо или там иная технология?

Благодатный огонь в Иерусалиме на Пасху.

Максим: Действительно это чудо или другие какие-то моменты?

Ирина:  Это проявление  энергий христианского  эгрегора.  Для меня никакого

чуда  в  этом  нет,  это  лишь  нарушение  известных  вам  законов  физики,  но

материализация духовного огня через физический — явление довольно знакомое и в

других религиях более древних, чем христианство.

Владимир: Спасибо!

 

1:45:10  Аборт.  Истинное  покаяние.  Исправление  искажения  Души.

Воспитание. Грех не раскаяния. Аборт – грех для мужчины-отца.

Светлана:  Я приветствую Богородицу,  и хочу задать  вопрос,  который будет

интересен большинству женщин,  может быть, и мужчинам тоже. Я хочу попросить

совета Богородицы, волнуюсь немножко, что она посоветовала бы женщинам, которые

сделали аборты? То есть,  если они испытали истинное раскаяние,  и в  дальнейшем,

естественно,  понизили свои  вибрации  для  того,  чтобы  их  поднять,  что  бы  Она

посоветовала?

Владимир: Спасибо! Слушаем, Отец Михаил, дайте ответить Марии.

Ирина: Хороший вопрос.  Я благодарю тебя за  этот вопрос,  Светлана,  очень

нужный вопрос в современном мире. Действительно, если женщина совершила такую

ошибку, а грех — это ошибка в духовной жизни, прежде всего. Чтобы поднять свои

вибрации и снова осознать себя Светом, осознать себя дочерью Бога, нужны две вещи:

первое — это осознать причины, которые привели к этому поступку. Аборт - это лишь

внешнее действие в материальном теле,  но к нему вели духовные причины, то есть

спросить через свое Высшее Я, по какой причине это было сделано, провести разбор

своего поступка в мысленном пространстве Света.

И  второе  — это  то,  что  называется  «принести  истинное  покаяние»,  то  есть

осознать, почему именно это понизило вибрации, почему именно это является грехом,

то  есть  нарушением заповедей  Бога,  и осознать,  что  этот грех не  ведет к  полному

отлучению от Бога,  так как женщина все равно остается Его любимой дочерью, но



чтобы вернуться в этот статус именно во внутреннем, не внешнем, как она является, а

принять Свет любви от Отца, она должна поверить в то, что Бог прощает этот грех, и

не повторить поступок Иуды Искариота, который не поверил в прощение моего сына.

Это  может  быть  выражено  не  только  в  физическом  самоубийстве,  но  и  в

самоубийственном состоянии Души, которое называют унынием.

Пожалуйста, мои земные сестры, не впадайте в уныние от совершенного вами

ранее греха. Да, он страшен, но нет ни одного греха, который невозможно было бы

исправить в Свете Бога. Христос, мой сын, для того и пришел, чтобы дать всем свою

силу,  свою  энергию  для  того,  чтобы  исправить  любое  искажение  Души  в  земном

воплощении.

Обратитесь  к  Христу  с  молитвой,  обратитесь  обязательно  с  просьбой  о

прощении к Душе ребенка, которому вы не дали родиться, пошлите ему Свет своей

любви и обязательно проявите в жизни ту осознанность, которую вы приобрели из-за

опыта переживания этого греха. Осознайте, что вам не зря было дано Богом пережить

этот грех, чтобы вы из этой тьмы вышли к Свету и помогли выйти к нему другим,

пережившим то же самое.

Станьте опорой другим женщинам, которые проходят тот же путь, покажите им

путь  к  Свету,  помогите  матерям и отцам,  которые находятся  в  трудной жизненной

ситуации, и их детям, которые находятся в болезни, в нужде, в несчастьях, приложите

часть энергии своей Души, часть своего Света в безусловной Любви нашего Творца,

чтобы помочь им в этой материальной жизни, в том числе в их духовных нуждах. Это

будет не наказанием вашим, а подтверждением, что вы встали на путь веры, потому

что вера без дел мертва.

Светлана: Я очень благодарна за этот ответ, очень-очень благодарна! Потому

что  этот  вопрос  задают  очень  многие  женщины,  я  занимаюсь  женщинами,  и  я

чувствую  энергетику  Богородицы,  у  меня  сердце  просто  выскакивает,  очень

благодарна!

Отец Михаил: Еще один совет: сходите к священнику, расскажите ему об этом,

и пусть он прочитает над Вами молитву или над любым человеком, это совет такой, и

правильно сказала  Ирина:  «Нет греха  страшней,  чем грех не  раскаяния»,  -  человек

раскаялся и больше не повторяет этих ошибок, вот и все.

Ирина: Да,  обязательно  нужно проявить  это раскаяние,  это покаяние  нужно

проявить в материальном теле через действие.

Светлана: Спасибо большое! Огромная благодарность!



Ирина: Чтобы эта призывающая благодать от Бога, которая дана будет как знак

прощения,  радости  и  благодати,  не  пропала  в  вашей  суете,  а  распространилась  на

каждого человека вокруг вас, чтобы вы всем научились дарить Свет вашей любви. И

тогда, возможно, опыт осознания этого греха и преодоления его последствий приведет

вас  к  еще  большему  Свету,  вы  выявите  в  своей  Душе  такие  качества,  которые

невозможно было бы выявить без этого, и вы будете благодарны этому опыту, но при

этом даже осознавая его греховность.

Светлана: А скажите, пожалуйста, ответственность за этот грех несет только

женщина?

Ирина: Если мужчина, отец этого ребенка, способствовал этому, то есть он не

был против убийства и поддерживал либо словами, либо просто согласием, то да, он

несет ответственность практически такую же как женщина, потому что Душа, когда

воплощается в новое тело, выбирает как отца, так и мать. Отец и мать являются для нее

прообразами  Бога  и  Богоматери,  то  есть  каждая  мать  является  моим  прообразом,

проявлением, то есть она выполняет мою функцию в материальном мире, а каждый

отец,  соответственно,  является образом Отца Небесного для ребенка,  поэтому у вас

есть выражение, что для ребенка родители — Боги, так и есть: они его сотворяют, они

сотворяют для него  тот  мир,  в  котором он растет  и  развивается,  впитывает  в  себя

новые  цвета,  смыслы,  идеи,  которыми  он  будет  пользоваться  на  протяжении  всей

жизни,  так  как  память  о  предыдущем  воплощении  у  него  блокирована,  чтобы  он

приспособился к жизни в вашей семье, а в дальнейшем и в обществе, где вы живете. И

именно  на  родителях лежит колоссальная ответственность  за  Свет  и  за  умение  его

вложить в Душу ребенка, это и называется воспитанием, то есть питанием. Воспитание

— это питание, которое возводит Душу вверх.

Светлана: Я благодарю за ответ!

Владимир: Отец Михаил готов Вам еще подать личную помощь, свяжитесь со

мной в личке после нашей встречи, и он сможет еще Вам дать массу важных личных

советов, молитвы и так далее. Если Вам это интересно, пожалуйста, он готов.

Светлана: Спасибо большое!

Владимир: Так,  хорошо,  Игорь,  Вы будете  задавать  вопрос  после  того,  как

задам я.

 

1:53:54  Распятый  разбойник  Дисмас.  Уровень,  на  который  попал

разбойник после раскаяния.



Владимир: Скажи пожалуйста, уважаемая Мария, по поводу того же раскаяния,

правда ли что разбойник, который глубоко раскаялся на кресте рядом с Иисусом, сразу

попал на 24-ый вибрационный уровень в Духовном мире?

Ирина: Разбойник. Правда ли что он на 24-ом?

Владимир: Да, на самый высокий уровень, в Рай попал.

Ирина: Он попал не на 24-ый, если я точно помню эту историю, а у моего сына

было очень много учеников и последователей, но он попал ниже, на 21-ый, 22-ой, по-

моему,  не на 24-ый, но для него это был Рай в его субъективном восприятии и его

энергии, так как он был гораздо ниже до этого.

 

1:54:50 Апокалипсис  Иоанна Богослова.  Измененное  состояние  сознания.

144  000  спасшихся.  Значение  цифр,  расшифровка  символов.  Священная наука

чисел Пифагора.

Игорь: В откровении говорится о 144 тысячах спасшихся.

Владимир: Ясно. Почему именно 144 тысячи, Игорь хочет, чтобы нам саму эту

цифру понять, Мария прокомментировала.

Игорь: Из семи или восьми миллиардов живущих на Земле 144 тысячи только

спасутся?

Отец  Михаил: Там  не  так  сказано,  Вы  неправильно  цитируете.  Сто  сорок

четыре тысячи, у которых на челах было написано Имя Божие — это в Апокалипсисе.

И сто сорок четыре тысячи других. Да, эти 144 тысячи были девственники, в одном

месте, а в другом месте 144 тысячи по 12 тысяч с каждого колена израилева, там тоже

12  колен,  умножить  на  12,  и  получилось  144 000.  Эти  две  группы  144  000  людей

описываются,  это  говорится  об  особых  избранниках,  я  просто  толкователь

Апокалипсиса, когда-то Володя редактировал мою книгу, он может подтвердить, да?

Ирина: Да,  вот  именно,  это  об  особых.  Сейчас  она  скажет.  На  самом деле

нужно  сказать  несколько  слов  об  Апокалипсисе  вообще,  о  жанре  апокалиптики  в

новозаветном каноне. Дело в том, что Апокалипсис Иоанна Богослова — это далеко не

единственный  апокалипсис,  который  был  написан  в  жанре  некоторой  мистической

литературы.

Что  такое  мистическая  литература  в  древнем  христианстве?  Очень  похоже,

например,  писал  Дионисий  Ареопагит.  Что  это  вообще  за  жанр,  в  отличие  от

Евангелия, от Посланий Апостолов и так далее? Прежде, чем мне говорить об образах,

которые там заключены, я должна сказать несколько слов об этом жанре христианской



литературы. Апокалипсис или Откровение, как его перевели на русский, - это особая

форма  литературы,  которая  описывала  мистические  переживания  автора  или  его

учителя. Мистические переживания, значит, переживания вне физического тела, чаще

всего либо в астральном путешествии, либо в каких-либо состояниях, как они тогда

назывались «харрис экстази», благодати и экстаза, которые были описаны, то есть в

современной  психологии  некоторого  состояния  измененного  сознания.  В  чем  оно

изменено? Направлено на Духовный мир.

В чем особенность этих мистических состояний сознания, которые были тогда и

характерны  и  сейчас  для  многих  людей?  В  том,  что  информация,  которая  дается

человеку  в  этом  состоянии  от  его  Духовных  наставников,  от  Ангелов,  от  Иисуса

Христа, от меня лично, переводится в его сознании, во-первых, в образах, а во-вторых,

в тех образах, которые характерны для его эпохи, для его языка и так далее. Это всегда

зависит от восприятия контактера. Когда он выходит из этого состояния и описывает

его  литературным  языком,  стараясь  передать  малейшие  нюансы  своих  видений,

ощущений,  он  неизбежно  вносит  изменения  своим  разумом,  который  ранее  был  в

измененном состоянии сознания, а сейчас он стал обычным. И продукт всего этого мы

видим уже в написанном тексте. Мы видим там описание, например, дракона, битвы,

Ангелов, которые выливают чаши, всадников, которые уничтожают людей, течет кровь

и до их колен поднимается или до живота - это все образы.

Что  они  значили?  Если  из  этих  образов  достать  информацию,  которая  там

заключена и перевести ее на обычный логический язык, который существует в нашем

обыденном,  обычном  сознании,  то  мы  получим,  что  цифры,  которые  Вы  сейчас

назвали,  в  Апокалипсисе  это  далеко  не  единственные  цифры,  они  обозначают  не

реальные  цифры  количества  определенных  людей:  144  000  из  колена  такого-то

спасутся,  остальные  погибнут,  здесь  имелись  в  виду  символы.  Почему  они  тогда

выражены цифрами?  Потому что  Иоанн  Богослов  как  очень  образованный человек

своего времени очень много читал Пифагора и, соответственно, его учеников, которые

занимались так называемой священной наукой чисел.

Отец Михаил: Нумерологией.

Ирина: Что?

Отец Михаил: Нумерология — есть такая.

Ирина: Нумерология — это уже современное изложение древних учений,  но

там  было  более  все  мистично,  так  бы  сказала,  чем  современная  оккультная  наука

нумерология, которая на более научный язык переведена в соответствии с сознанием



современного  человека.  У  Пифагора  все  это  было  гораздо  более  отвлеченно  и

абстрактно, чем сейчас. Но тем не менее, каждая цифра понималась как определенная

вибрация, энергия. Например, вибрация числа 1 отличалась от вибрации числа 2 или 4,

и в этом существовала для него определенная гармония Мира.

Что это такое и отражает ли реальность? Да, естественно. Каждое число - не

просто  написанный  знак  на  бумаге  и  не  просто  произнесенный  звук.  Это

действительно энергия, определенная вибрация. Например, символ числа 1 отражает

энергии Солнца и все солнечные энергии: свет, творчество и так далее, которые есть у

нас в учении об астрологии, заключены в этом числе. Рассмотрим число, которое вы

назвали: 144 000 праведников, по законам той нумерологии, которую он читал перед

этим видением, и чем наполнялся, какими образами наполнялся в течение своей жизни,

так он и проявил этот контакт, который был у него в мистическом состоянии сознания.

Смотрите: 144 000. Мы сейчас переведем, расшифруем 144 000 — что это за

символ?  Число  1,  которое  стоит  впереди,  это  символ  Бога,  то  есть  Солнце,  Бог,

Творческая  энергия.  Число  4,  которое  повторяется  два  раза,  у  Пифагора  и  у

последующих  авторов,  и  у  Иоанна  Богослова,  естественно,  понималось  как  число

материального  мира,  его  символом  был  квадрат.  Квадрат,  который  был  символом

материального  мира,  очень  многие  древнегреческие  мыслители  полагали  атом

квадратным,  то  есть  с  углами,  к  которым  могут  присоединяться  другие  атомы.

Например, Мирах Каунт утверждает, что это было знанием о том, что атом углерода,

главный  в  органической  жизни  на  Земле  именно  четырехвалентен,  то  есть  имеет

четыре внешних электрона. Вот такое знание было проявлено у древних философов,

мыслителей.

Что касается 1 - Бог, 44 - проявленный в материи. Почему два раза повторяется

«проявленный  в  материи»?  Потому,  что  проявленный  в  материи  физического  тела

человека, то есть 4 было тоже числом человека, и проявленный в окружающей природе

как деятельность. А ноль, почему тысячи? А ноль обозначался как бесконечность. А

почему 0  повторяется  три  раза?  Потому что  он все-таки  был  христианином,  и  это

понятие о проявлении троичности Бога: Бог-Отец, Бог-Сын и Святой Дух, позволило

ему написать,  что вот это бесконечность,  которая у него ранее обозначалась нулем,

была Божественной, Бог же для него троичен, все-таки Троица. Итогом мы имеем, что

144 000 обозначало: Бог, проявленный в материи и бесконечный своей бесконечной

силой.

Что же тогда такое 144 праведника, если мы имеем уже расшифровку символа?



Иисус  Христос,  мой  сын,  когда  передавал  ему  эту  информацию,  имел  в  виду  тех

людей,  которые  осознали  в  себе,  в  своей  материи,  в  своем  теле,  это  бесконечное

Божественное проявление и проявили его на другую материю, то есть через свои дела.

Они  вступили  в  контакт  с  Богом,  получили  сотерию,  спасение,  и  проявили  его  в

проповеди,  то  есть  это,  можно  сказать,  святые.  И  здесь  любое  число  из  колен

израилевых  может  быть,  это  те  люди,  которые  достигли  реализации  цели  своего

воплощения, стали подобны Богу.

Отец Михаил: Можно я добавлю пару слов для товарища Игоря, потому что я

занимался  много  лет  толкованием  Апокалипсиса,  и  дополню  к  эзотерическому

толкованию  Ирины  чисто  богословское.  Число  12  —  это  символ,  с  той  же

нумерологии,  может,  с  того  же древнего пифагоризма,  значит,  это принято считать

«избранность» - 12. «Не двенадцать ли я вас избрал, а один из вас диавол», — говорил

Христос ученикам. Слово «двенадцать» - это «избранность». Двенадцать умножить на

двенадцать получается сто сорок четыре, в переводе на словесное будет обозначать:

избранные из избранных. Это мое личное толкование, я могу за это получить даже,

возможно, Нобелевскую премию, потому что до меня это никто еще даже не говорил.

И Ваш вопрос второй, я Вам отвечаю, потому что Ирина Вам не ответила на

первый вопрос: «или только спасутся 144 000?» — спасутся миллиарды миллиардов,

потому что сказано было, что те, кто омылись кровью Иисуса Христа, было несчетное

число.  А это  избранные  из  избранных,  которые сыграют  особую  роль  в  борьбе  со

зверями,  там будет первый зверь,  второй и третий.  Это будут  люди из  всего мира,

избранные из избранных, и избранные из избранных из народа израильского, поэтому

там две цифры по 144, две группы по 144.

Максим: Отец Михаил, Вы двенадцатый из ста сорока четырех, я в этом уверен.

Отец Михаил: Спаси Господи, Вы одни сегодня комплименты мне высылаете,

Максим Сергеевич, невзирая на мои прошлые грехи. Спасибо!

Максим: Есть  такое  понятие  как  метанойя,  поэтому  я  это  знаю,  и  я  с

удовольствием сегодня с Вами здесь общаюсь!

Ирина: Богородица говорит так, что действительно 12 на 12 - это 144, просто

Она объяснила  каждую  цифру отдельно,  не  случайно  у  Пифагора  все  было.  А что

касается «избранных из избранных». Чувство избранности, выбранности из некоторого

сообщества  -  это  чувство  человека  земного,  который  приобщился  к  Небесному

Царству.  Но  из  Духовного  мира,  в  котором  я  сейчас  нахожусь,  это  по-другому

воспринимается.  Для  меня  избранные  абсолютно  все,  все  любимы  Богом,  и  нет



человека,  не  избранного  Им  для  своего  Царства,  просто  каждый  по  мере  своей

благодати, по мере своих сил, праведности приобщается к этой избранности.

Отец  Михаил: Еще  свободная  воля.  Степень  интенсивности  употребления

своей свободной воли, насколько ты, вот, тут тоже играет роль, будешь ли причислен к

этому.

Ирина: Избранность — земной человек, который находится в воплощении, он

снаружи смотрит со своего земного мира внутрь Духовного мира пока он в теле, то

есть  он  «избран».  А  когда  смотрит  невоплощенный  Дух,  например  я,  я  это  вижу

несколько наоборот, то есть избранные все, но каждый приобщается в меру своей, как

Вы сказали, свободной воли, но обязательно проявленной в действии Света.

 

2:09:25  Камень  Чинтамани.  Шамбала.  Для  чего  он  был  подарен

тумесоутцами? Махатмы. Рерихи. «Белое Братство», Елена Блаватская.

Участница из Зума:  Я приветствую всех, всю конференцию. Я приветствую

фантом Девы Марии, низкий мой поклон, низкий мой поклон Ирине, Максиму, Вам,

Владимир,  я  очень  рада  всех  видеть.  Мой  вопрос  не  личный,  он  эзотерический,

поскольку я занимаюсь эзотерикой в Обществе Рерихов, и есть такое понятие «камень

Чинтамани», упавший с Ориона, и говорится, что его осколки путешествуют по миру, а

сам  камень  находится  в  Белом  Братстве.  Я  хотела  бы  уточнить,  что  такое  Белое

Братство, что оно подразумевает под собой, и немножко подробнее про этот камень

Чинтамани. Спасибо!

Ирина: Мария  Богородица  говорит:  «Так  как  вопрос  связан  с  Обществом

Рерихов,  я  переадресую  его  МидгасКаусу  с  планеты Эслер,  представители  которой

были кураторами Рерихов, соответственно, он об этом скажет больше, так как именно

Рерихи были контактерами этой планеты". Что значит «камень Чинтамани»?

Максим: Отвечает МидгасКаус.

Ирина: Камень Чинтамани — это некоторый предмет в виде кристалла, он был

передан  представителями  Тумесоута  еще  до  рождения  Христа  представителям  в

Индии, которые были в контакте с базой, с Шамбалой, находящейся в горах Алтая. Там

были тумесоутцы. Незадолго до рождения Христа они передали этот камень одним из

своих  контактеров,  которые  были  на  тот  момент  буддийскими  монахами,  и  он

хранился у них в пещере. У них была пещера-склад, где хранились различные древние

книги,  артефакты,  полученные  от  иных  цивилизаций.  В  то  время  Межзвездным

Союзом допускалось дарить подарки своим подопечным.



Для  чего  подарен  Чинтамани?  Этот  кристалл  был  заряжен  энергиями

тумесоутцев  на  то,  чтобы  очищать  разум  от  разных  мыслей,  которые  ведут  к

деструктиву, для очищения сознания. По последним данным он и сейчас хранится, но

только не на Алтае, а в одной из пещер Тибета, где есть подобные склады, полученные

от иных цивилизаций. Но это все уже давно не посещалось, это закрытые места, они

скрыты от посещения людей, и существуют только легенды, которые говорят о том,

где искать их.

В действительности древние монахи занимались тем, что хранили эти предметы,

и в том числе там есть древние книги, в которых описывались контакты с внеземными

цивилизациями, есть карты баз, артефакты, которые были получены, например, этот

кристалл, и он не единственный. Действительно, это все хранится, но там сейчас нет

людей, это некоторый такой музей, который ранее принадлежал буддийским монахам,

какому-то  ордену,  а  сейчас  там  вообще  близко  человека  не  вижу,  кто  бы  за  этим

следил, какая-то заброшенная горная местность.

Участница: А понятие «Белое Братство». Кто туда входил в него, и было ли оно

на самом деле?

Ирина: Слово «Белое Братство» подразумевало именно Махатм и их учеников.

Это Учителя Света, которые приходили в земной мир в телах земных людей, которые

прилетали с других планет. Приближенно можно перевести как Учителя и Наставники.

Почему Белое Братство? Потому что цвет Духовного Мира белый, когда ты входишь в

контакт со своим Высшим Я, ты обычно видишь луч белого цвета, и этот белый свет

распространяется в теле человека, в его Душе, и Белое Братство обозначает Братство

верующих в Духовный Свет и идущих по его пути.

Участница: Известно, что в это Белое Братство входили Махатмы, которые как

раз работали с Рерихами,  с Еленой Блаватской,  тоже очень высокого воплощения в

Духовном  мире,  только  я  не  хочу  узнавать  их  воплощения,  но  они  достаточно

известны.

Ирина: Это контактеры. Я знаю, что это контактеры планеты Эслер, я лично с

ними не встречался, они жили раньше, чем я родился, но мои учителя на Эслере с ними

встречались.  И  они  были  в  контакте  с  Эслером,  Елена  Рерих  была  в  контакте  с

плазмоидными цивилизациями, и были в контакте с Духовным миром, в особенности в

последнее время перед тем, как Елена Рерих ушла из жизни.

Участница: Хорошо, спасибо большое!

 



2:16:07  Где находится Чаша Грааля, и какова судьба Ковчега Завета?

Владимир:  Спасибо большое Вам. Я хочу еще о двух артефактах спросить, у

нас были вопросы на ту же тему. Какова судьба Чаши Грааля, из которой пил Иисус, и

какова  судьба  Ковчега  Завета,  это  совсем другое  время,  Моисея,  но  тем  не  менее,

какова судьба двух этих артефактов?

Ирина: Кому вопрос? Сейчас Мирах Каунт говорит: «Вы знаете, мы занимались

строительством христианского  эгрегора и  перемещение материальных вещей мы не

отслеживаем, то есть это нужно смотреть в хрониках Акаши, если Вас действительно

интересует, где они сейчас находятся».

Владимир: Да, где сейчас? Ну, раз в хрониках Акаши, Вы сходу не скажете...

Ирина: Я могу сказать, что именно Ковчег Завета какой? Их было несколько.

Когда был изготовлен?

Владимир: Который  был  изготовлен  иудеями  по  тем  инструкциям,  которые

передал им Моисей.

Ирина: Именно который Соломон изготовил или кто?

Владимир: Изготовленный еще при Моисее, который они с собой возили, вот

то, что есть в Торе, в Ветхом Завете.

Ирина:  Этот  Ковчег  Завета,  можно  сказать,  что  его  не  существует  уже  в

материальном мире, в одной из войн этот храм был разрушен, и, соответственно, его

тоже повредили, а потом поврежденный Ковчег просто разобрали. Это было еще до

царя Давида. А что касается Чаши Грааля, это из которой Иисус причащал учеников,

насколько я понимаю.

Владимир: Да, на Тайной Вечере.

Ирина:  Мария Богородица говорит: «Эта Чаша была со мной, я ее хранила. А

после того, как моя душа рассталась с телом, и после того, как мое тело мой сын забрал

на Бурхад, она осталась у моих детей. Она передавалась из поколения в поколение, но

она  передавалась  не  среди  потомков,  а  среди  верующих  людей».  И  сейчас  она

находится,  я чувствую ее,  она мне показывает карту,  где-то на территории Турции,

Малой Азии, в этом месте ее энергии. Она существует сейчас.

Владимир: То есть она сейчас где-то хранится в каком-то тайном месте?

Ирина: Она мне показывает не музей, а какой-то подвал. Какое-то место, куда

тоже  заходят  люди,  но  их  немного.  И  там  почему-то  хранятся  древние  кувшины,

бутылки вытянутые.

Владимир: Все понятно. Хорошо. Спасибо!



 

2:20:06 Как повысить вибрации своих детей? Во время молитвы за детей

фантом Богородицы присутствует рядом с ними?

Валентина:  Я  приветствую  Богородицу,  и  у  меня  к  ней  такой  вопрос.  Я  в

предыдущей  встрече  с  ней  услышала  от  нее  очень  сильный  посыл  именно

материнский.  И  я  хотела  бы  спросить  две  вещи  у  нее:  когда  я  молюсь  за  своих

сыновей,  чтобы Богородица именно их оберегала,  их покрывала, она действительно

над ними в этот момент? Это первый вопрос. И второй вопрос: как мы, как матери,

можем повысить вибрации своих детей? Я первый раз об этом услышала сегодня.

Ирина:  Когда  вы  молитесь  мне,  искренне  призывая  меня  на  помощь  своим

детям или другим людям, я всегда слышу ваши молитвы и посылаю один из своих

фантомов в помощь Ангелам-хранителям этих детей. Мой фантом наставляет Ангелов-

хранителей  этих  детей,  чтобы  они  защищали  их  и  направляли  их  мысли  к  Свету,

защищали  их  от  воздействия  злых  Духов,  которые  могут  находиться  рядом  и

пользоваться слабостями и пороками детей и подростков, чтобы войти в их поле.

Отсюда,  естественно,  следует  и  тот  факт,  что  Ваша  задача  как  мамы  —

заниматься  повышением  вибраций,  то  есть  воспитанием  своих  детей.  Что  делать,

чтобы повысить их вибрации? Во-первых, рассказывать им о том, что существует Бог,

и что они - его дети, что родились в этот мир не для того, чтобы приобретать богатства

или стремиться к материальным наслаждениям - это все может быть ими использовано,

но главная их цель — прийти к Богу, то есть стать богоподобным. В чем? В его Любви,

в его Свете, во всех его качествах.

Только то состояние Духа, которое будет достигнуто к моменту смерти их тел,

пойдет с ними в вечность и будет определять тот уровень Духовного мира, на который

они попадут. Очень важно рассказывать им о Свете, о светлом мире Ангелов, учить

молиться Богу не как правителю, далекому от них, который сидит на троне и окружил

себя  защитой  от  людей.  Нет.  Важно  объяснить,  что  Бог  в  каждом  человеке,  он

проявляется через разные энергии окружающего мира, через предметы. Солнце - это

его свет, воздух - это его дар, чтобы жили люди, и так далее и тому подобное. И очень

важно не просто научить молиться какими-то заученными молитвами, хотя и это тоже,

конечно,  повышает  вибрации,  но  очень  важно  передать  сам  дух  молитвы  как

обращения к Отцу в любой момент времени. Это настраивает прямой канал связи с

Высшим Духовным Миром, и правильное наставление, данное ребенку при начале его

жизни, поможет ему, когда он повзрослеет, найти Свет и Любовь, и тот правильный



путь жизни, когда вас не будет рядом.

Когда он будет в сомнениях, в борьбе, в каких-то страстях, он обязательно будет

помнить Вашу любовь, и очень важно - Ваш собственный пример отношения к нему, к

отцу ребенка, к любым своим ближним. На ваши моральные ценности и качества дети

обращают гораздо большее внимание,  чем на ваши слова,  потому что сама суть  их

Души, которая еще помнит жизнь в Духовном мире, чем Душа взрослого человека, так

как  она  еще  не  приспособилась  к  жизни  в  мире  материи,  по  этой  причине  Душа

ребенка смотрит на саму суть. И очень важно именно своим собственным примером

показать важность любви.

Любить ребенка и научить его правильно выражать свои чувства - это гораздо

важнее, чем привить ему какие-то навыки, хотя это тоже конечно важно. Но привитие

навыков, например,  трудолюбия,  ответственности,  без любви сделает его человеком

без стимула дальше духовно развиваться, и потом ему придется этот стимул искать во

взрослой жизни, что сделать будет сложнее.

Владимир: Спасибо за ответ.

Валентина: Благодарю, благодарю, спасибо.

Владимир: Давайте  уже  будем  приближаться  к  финалу,  мы уже  около  трех

часов,  и,  наверное,  Ирина  подустала,  и  нам  надо  гостью,  ее  фантом  отпустить  на

благие дела. Уважаемая Мария, мы тебя благодарим и сейчас просим, если у тебя есть

желание, все, что ты сочтешь нужным, нам сказать.

 

2:26:20 Смысл жизни. Материальные блага. Царство Бога внутри нас.

Ирина: Я чувствую каждое любящее сердце каждого человека в этом чате и

зрителя, который сейчас смотрит на Ирину. Я чувствую, что многие из вас изменились,

даже за эти три часа, и изменились в том, что каждое слово, сказанное мной или Мирах

Каунтом, Максимом или МидгасКаусом, или всеми нами, или Отцом Михаилом, или

Владимиром, оно пробуждало в вас процессы постижения вашего собственного Света.

И первое, что я вам хочу сказать, что Царство Бога, которое многие из вас ищут во

внешнем мире и ждут, что кто-то внешний даст вам счастье, любовь, это Царство Бога

находится внутри каждого из вас.

А второе:  смысл жизни каждого человека определяется  количеством энергии

Царства  Божьего,  которое  вы  проявите  через  себя  в  этом  воплощении.  Это  как

горчичное зерно, вложенное в Душу каждого из вас, из которого может либо вырасти

большой плод, либо не вырасти ничего. Вы имеете право на любой выбор, и все равно



не будете лишены Любви Бога-Отца, Любви моего сына, присутствия Духа Святого и

моей помощи.

Но если  вы  будете  раскрывать  свой  божественный потенциал  и  становиться

подобными Богу,  то все материальные блага,  все наслаждения будут  автоматически

получены  вами для совершения  этой благой  цели,  как  и  сказал  Христос,  мой сын:

«Прежде всего ищите Царства Божьего, а все остальное приложится вам». Но если вы

не будете искать Царства Божьего, то вы потеряете те наслаждения и материальные

блага, которые имели в этой жизни, вы потеряете их при выходе из воплощения, все

что  вы  накопили  материального,  вы  оставите  своим  наследникам,  а  все  что  вы

накопили в своей Душе, сколько Света, столько вы заберете с собой в вечность.

Отец Михаил: Несколько слов позвольте,  и  поблагодарить  тоже и  Максима

Сергеевича,  и  Ирину,  и  большое  спасибо  за  ваше  глубокое  уважение  к  личности

Пресвятой Богородицы Девы Марии!

И еще маленький совет: не волнуйтесь и не бойтесь общаться с ней напрямую,

закройте глаза  и  говорите:  «Матерь  Божия,  Царица Небесная,  скажи мне как жить,

открой  волю  Господа  Иисуса  Христа,  помогай  мне  и  сохрани  меня  под  покровом

Твоим, Аминь».

Максим: Согласен  абсолютно,  в  Духовном  мире  времени  нет,  поэтому  она

вечно в Духовном мире в любой точке здесь и сейчас, все правильно, Отец Михаил!

Владимир: Всем спасибо, друзья!

Ирина:  И я,  Ирина,  от  своей Души,  от  своего сердца  тоже всех благодарю:

Максима, Владимира, Вас, Отец Михаил, и каждого из вас за эту конференцию, и вас,

мои кураторы и наставники, и представители Духовного мира, я узнала очень много

нового и светлого, благодарю вас!

Максим: Благодарим, до новых встреч, всем пока!

Валентина: Спасибо большое!

Владимир: Спасибо, до свидания!

Отец Михаил: Всего доброго. Храни вас Господь!   


